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DIVULGAÇÃO

A Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG) realizou, 
na tarde dessa quinta-feira (2/5), a prisão em flagrante 
de um homem, de 32 anos, por tráfico de drogas, em 
Montes Claros, região Norte do estado. O suspeito foi 
abordado após vender entorpecentes para uma jovem, 
de 25 anos, que foi detida pelos policiais. Na casa dele, a 
equipe apreendeu entorpecentes e dinheiro, totalizando 
quase R$ 13 mil. 

Prepare-se para uma experiência úni-
ca de inovação e networking! Nos dias 14 
e 15 de maio, o Instituto Federal do Norte 
de Minas (IFNMG), a Associação Comercial, 
Industrial e de Serviços de Montes Claros 
(ACI) e a Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), se unem novamente 
para apresentar a segunda edição do Open 
Innovation IFNMG.

Uma imersão ao interior da França, a fim de conhecer as técnicas adotadas na emblemática gastronomia do país para 
aplicar os conhecimentos adquiridos na culinária de Minas Gerais, especialmente, no sertão norte-mineiro, aproveitando 
os ingredientes da região “geraizeira”.  

PC prende em flagrante suspeito de 
tráfico de drogas

“QUAL A MELHOR COMIDA DO MUNDO?”
6ª EDIÇÃO DA CORRIDA RÚSTICASANTA CRUZ DE SALINAS Chef de cozinha e empreendedor 

realizam expedição à França

Vem aí o Open Innovation IFNMG 2024

Polícia reforça fiscalização e lança 
Operação Maio Amarelo
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Caminhão que foi alvo 
de assalto é encontrado 
pela PM 

REGIONAL 9

CB e MP de Minas Gerais 
anunciam corrida pelo meio 
ambiente

Coordenadora da AMAMS 
ministra palestra sobre 
trabalho social na Bahia

A coordenadora do Departamento de Políticas 
Sociais da AMAMS Laila Tatiane, ministrou palestra 
sobre trabalho social na Bahia, apresentando o traba-
lho que tem realizado no Norte de Minas pela entida-
de. Ela foi convidada pelo governo da Bahia e no dia 
23 de abril participou do Ciclo de Debates do Curso 
de Trabalho Social com famílias, promovido através 
da parceria entre o SEADES e UFBA.

REGIONAL 7

O CPNU, que ficou amplamente conheci-
do como “Enem dos Concursos”, será aplica-
do no próximo domingo (5) em seis cidades 
são elas: Araçuaí, Curvelo, Janaúba, Januária, 
Montes Claros e Pirapora. 

Provas do ‘Enem dos 
concursos’ serão 
aplicadas em seis cidades 
na região

SEGURANÇA PÚBLICA 8

SEGURANÇA PÚBLICA 8

O movimento “Maio Amarelo” cujo tema deste ano “PAZ NO TRÂNSITO COMEÇA POR VOCÊ” foi criado e difundido 
pela Organização das Nações Unidas (ONU) através do Plano Global para a Década de Ação pela Segurança no Trânsito 
2021-2030. Conforme dados oficiais, o nome “Maio Amarelo” tem relação com as placas de sinalização de trânsito, que 
indica atenção e precaução. Durante todo o mês de maio, diversas atividades serão realizadas em todo o mundo com o 
propósito de orientar os motoristas, ciclistas, pedestres, passageiros sobre a importância de respeitar as leis de trânsito e 
adotar medidas que possam contribuir para a redução de acidentes e mortes.

MAIO AMARELO
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"Dias Perfeitos": a Incrível Beleza das 
Coisas Simples

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO

2 OpiniãO

Como a governança em TI pode fazer a 
diferença para o sucesso dos negócios

MARCOS SOLLITARI
HEAD DE SERVIÇOS GERENCIADOS

Gerir e organizar serviços de 
Tecnologia da Informação (TI) 
está mais desafiador do que nun-
ca. Os avanços da Inteligência 
Artificial (IA), a expansão dos 
ambientes em nuvem (cloud) e 
da cultura DevOps colocam de-
safios para empresas e negócios, 
sobretudo no trato diário e cons-
tante de serviços de operação, 
manutenção e suporte de seus 
sistemas, que demandam agilida-
de, flexibilidade e segurança de 
maneira ininterrupta.

No trajeto da transformação 
digital que possa garantir dispo-
nibilidade, integridade e confia-
bilidade em todos os ambientes 
de TI das companhias, a gover-
nança se coloca como elemento 
fundamental para o sucesso ou o 
fracasso das ações de executivos 
e especialistas. É algo que já vi 
em alguns clientes: alguns com 
governança em estágios iniciais, 
confundindo conceitos e práticas 
(como requisições, incidentes e 
eventos), contaminando números 
e, consequentemente, geram indi-
cadores não-confiáveis.

Mais do que profissionais, 
há uma crescente demanda por 
maior maturidade no gerencia-
mento dos sistemas de TI, pois 
métricas e dados equivocados afe-
tam toda a estratégia de uma boa 
operação, do dimensionamento 
da capacidade e do tamanho dos 
times, passando pelas tomadas de 
decisões que, com informações 

aquém da realidade, serão dano-
sas a todos os setores para além 
da área de tecnologia, acarretan-
do impactos também nos custos.

Como consultor, o que procu-
ro apresentar sempre às empresas 
é que a evolução dos seus negó-
cios é sempre possível, sendo 
feita de forma personalizada e 
seguindo cada passo rumo a uma 
transformação digital sustentada 
pela inovação, pela confiança e 
por arquiteturas robustas e ágeis. 
Porém, nada disso é possível sem 
uma boa governança, que garanta 
um bom funcionamento das ope-
rações e dos times, com acompa-
nhamento periódico de KPIs (Key 
Performance Indicators), tanto 
em relação à quantidade de cha-
mados atendidos, tempos de res-
posta e resolução, quanto à quali-
dade do serviço prestado.

Assim como eu, a nossa equi-
pe com mais de 500 profissionais 
certificados sabe que essa opera-
ção de TI demanda muita gestão 
e consome muito tempo e esforço 
das companhias. É exatamente o 
que procuramos fazer: liberar o 
cliente desse “problema”, permi-
tindo assim que ele foque integral-
mente no seu business.

Ao adotar uma estratégia es-
pecializada, uma boa governança 
de TI permite a identificação de 
oportunidades de melhoria e ações 
corretivas para garantir a eficiência 
operacional, incentivando a trans-
parência e a comunicação aberta 

Bem-estar digital: ame-se 
mesmo longe das telas

RAFAEL TERRA
ESPECIALISTA EM TENDÊNCIAS DIGITAIS 

Nessa semana, celebramos em 
5 de maio, o Dia do Bem-estar 
Digital. A data integra um movi-
mento global que visa a constru-
ção de uma relação mais saudável 
com a tecnologia. Nesse sentido, é 
importante refletir sobre como o 
conteúdo que consumimos online 
pode enriquecer ou empobrecer 
nosso bem-estar.

Um estudo realizado pela Uni-
versidade de Michigan revelou 
uma correlação direta entre o uso 
excessivo de redes sociais e o au-
mento de sentimentos de solidão 
e depressão. Este dado alarmante 

reforça a importância de filtrar ati-
vamente o conteúdo que permiti-
mos em nossas vidas digitais.

A analogia de que somos a mé-
dia das cinco pessoas com quem 
mais convivemos é amplamente 
conhecida, mas no âmbito digital 
essa máxima ganha uma nova di-
mensão. Com mais horas gastas 
online do que em interações físi-
cas, torna-se crucial reconhecer 
que as figuras que seguimos nas 
redes sociais exercem uma influ-
ência significativa sobre nós.

A influência digital vai além da 
inspiração. Ela consegue moldar 

nossa autoimagem e percepções 
do mundo. Cada um de nós, in-
dependentemente do número de 
seguidores, exerce alguma forma 
de influência digital. Esse reco-
nhecimento impõe a responsabili-
dade de escolher conscientemen-
te quem nos influencia e de que 
maneira.

Optar por ser influenciado por 
vozes que promovem crescimento 
e positividade deve ser uma prá-
tica fundamental na sua jornada 
digital. Escolher seguir perfis e 
páginas que nutrem nossa mente 
e evitar aqueles que contribuem 

para a ansiedade ou negativida-
de precisa estar no topo das suas 
prioridades. Afinal, a exposição 
contínua a conteúdos tóxicos 
pode levar a um ciclo prejudicial, 
reforçado pelos algoritmos que 
nos encorajam a permanecer en-
gajados com os mesmos tipos de 
conteúdo.

Desenvolver um consumo crí-
tico de informações tornou-se, 
então, uma habilidade indispensá-
vel. Identificar e evitar fake news 
e conteúdos enganosos, buscando 
fontes confiáveis, é parte de man-
ter uma dieta digital saudável. Ser 

um “jardineiro digital”, cultivando 
uma paisagem online repleta de 
verdades e conteúdos enriquece-
dores, é uma meta a ser alcançada.

Realizar uma curadoria cons-
ciente do conteúdo digital que 
consumimos é essencial para ga-
rantir que nosso engajamento on-
line seja benéfico e enriquecedor. 
Ao fazer uma seleção criteriosa do 
que permitimos entrar em nosso 
espaço digital, podemos proteger 
nossa saúde mental e promover 
nosso crescimento pessoal.

Faça o teste aí no seu celular, 
a cada vídeo ou publicação que 

aparecer no seu feed, se pergunte: 
“Este conteúdo acrescenta valor à 
minha vida?”, “Como me sinto 
após clicar este conteúdo?”, “Ele 
reflete meus valores e crenças”, 
“Ele me inspira a ser uma pessoa 
e um profissional melhor?”, “Ele 
me coloca em uma posição onde 
me comparo negativamente com 
outras pessoas?”.

Essa reflexão te ajudará a ali-
mentar a sua mente com conte-
údo que nutre e não que esgota! 
Afinal, o maior like que você pode 
dar é amar a si, mesmo longe das 
telas.

em toda a área de sustentação, 
além de promover o compartilha-
mento regular de informações so-
bre o desempenho e desafios da 
operação. A sustentação é feita de 
maneira individual e estratégica, 

sempre dando visibilidade ao que 
gera mais valor final à companhia 
e o seu negócio, com abertura 
para otimizações constantes.

O desenvolvimento da IA traz 
um novo componente nesta dinâ-

mica de serviços gerenciados mais 
tecnológicos, ágeis e precisos. A 
adoção de chatbots cada vez mais 
especializados, de ferramentas de 
correção de código mais confiá-
veis e de automações que liberem 

profissionais de TI para ações 
mais complexas dão o tom do que 
vem por aí nesta área no curto e 
médio prazo. Contudo, não há 
tecnologia que faça a diferença 
sem uma boa governança.

Um crítico de cinema do Youtu-
be cita o cineasta Alfred Hitchcock, 
que dizia que “O cinema é como 
a vida, sem as partes chatas”, uma 
espécie de suco dos melhores mo-
mentos, ou, pelo menos, uma sele-
ção de aventuras e tramas sem ter 
que mostrar as rotinas e chatices 
que compõe expressiva maioria em 
nosso dia a dia. Até o Big Brother, 
que supostamente deveria filmar 
horas infinitas de chatices de “joga-
dores” igualmente chatos, faz um 
corte e uma seleção e, muito prova-
velmente, um script dessas pessoas 
“comuns” numa casa onde fazem 
alianças, fofocas e barracos ante a 
torcida do país inteiro. Ainda assim, 
eles cortam as tais das partes cha-
tas e fazem uma seleção de brigas, 
transas, e corpos atléticos à beira da 
piscina. Dificilmente gastam cinco 
minutos do programa mostrando al-
guém fazendo a cama ou limpando 
o banheiro.

O cinema dito “de Arte” mostra 
as partes chatas. Wim Wenders, ci-
neasta alemão consagrado, no seu 
último e maravilhoso filme, “Dias 
Perfeitos”, é capaz de passar cinco 
minutos mostrando um senhor ja-
ponês arrumando sua cama, esco-
vando os dentes, colocando a roupa 
de trabalho, pegando uma lata de 
café na máquina e guiando a sua van 
pelas ruas de Tóquio. Quando ele 

coloca suas fitas cassete no inacredi-
tável toca-fitas de sua van, percebe-
mos que essas músicas anos 70 vão 
compor a narrativa do filme. Esse se-
nhor, nosso protagonista, limpa os 
banheiros públicos de Tókio, com 
capricho e ritmo. Esperamos que 
alguém diga algo, ou ele encontre a 
droga perdida de um traficante, ou 
presencie um assassinato lavando 
a privada, mas não. Ele cata restos 
de papel e limpa sujeira nas pare-
des. Quando um bêbado entra no 
banheiro, para sujar tudo o que ele 
limpou, ele espera pacientemente 
fora da cabine, para retomar a lim-
peza depois. Demoram onze longos 
minutos para alguém falar. Chega 
um jovem colega, Takashi, atrasado 
e falando sobre como o turno da 
manhã é horrível. Hirayama, o se-
nhor que estamos acompanhando, 
não responde e não dá confiança 
para o rapaz falante e preguiçoso, 
que limpa o banheiro olhando seu 
celular. Esse é o choque que o fil-
me vai propor: o velho Japão, ana-
lógico, e as novas gerações, com os 
(maus) hábitos ocidentais. Parece 
que vai descambar para uma fábula 
melancólica, não é? Não. O filme 
não vai colocar o cara em alguma ci-
lada digital. Hirayama vai continuar 
analógico: seus dias, seus hábitos, 
são sempre os mesmos. Na hora do 
almoço, come um sanduíche e fo-

tografa a mesma árvore, com a sua 
câmera antiga. Ele passa na loja que 
ainda revela e vende rolos de filme. 
No final do dia, vai aos mesmos res-
taurantes e fala com as mesmas pes-
soas. Compra livros num sebo, onde 
a senhora tenta puxar assunto com 
ele, sem sucesso. Na seu pequeno 
e arrumadíssimo apartamento, ele 
rega suas plantas, lê os seus livros 
e toca suas fitas no mesmo som 
antigo. E o que acontece no dia se-
guinte? Alguma reviravolta de tirar 
o fôlego? Lamento o spoiler: não. 
A mágica do filme é a repetição. O 
dia a dia repetitivo e a forma que Hi-
rayama saboreia essa repetição. E aí 
é que está o ponto: o prazer de con-
templar a vida correndo nas ruas de 
Tókio sem planos, sem expectativas, 
sem drama. Só um olhar japonês 
pode sustentar isso? Parece que 
Wim Wenders vai buscar no velho 
Japão uma espécie de antídoto para 
nossa doença coletiva. A doença do 
próprio cinema, que parece uma so-
breposição de cenas e estímulos de 
filmes de herói que parecem, sem-
pre, os mesmos. Wim Wenders mos-
tra a vida com suas partes chatas. E 
as torna maiores do que a chatice.

Lembro de uma matéria antiga 
de jornal, jornal analógico, em que 
entrevistaram uma senhora, faxi-
neira, que se convertera ao Budis-
mo. Ela contou, de uma maneira 

emocionante, que tinha aprendido 
que poderia ser feliz sendo uma 
faxineira. Deixou os sermões que 
pregavam que Deus queria que ela 
prosperasse e deveria montar um 
business no final de semana para 
alavancar sua renda, e se rendeu à 
incrível beleza das coisas simples. 
Encontrou a sua paz entre os esfre-
gões, como o personagem de “Dias 
Perfeitos”. Espero que ela não abra 
alguma Rede Social, onde os gurus 
da Teologia da Prosperidade vão 
tentar convencê-la que, felicidade 
é ter maior capacidade de consu-
mo. Felicidade é ter mais e mais 
dinheiro. Tenho certeza que ela 
não vai limpar o banheiro olhando 
o celular.

Temos uma sociedade digital 
que busca a excitação e a novida-
de. A ampla maioria não vai aguen-
tar onze minutos de “Dias Perfei-
tos”. Será descrito como “um filme 
sobre nada, onde nada acontece”. 
Muito pouca gente vai perceber 
que é essa, exatamente a graça: 
tudo acontece dentro do persona-
gem e dentro de quem assiste.

Talvez a maior perda de um 
mundo em que tudo acontece ape-
nas dentro de uma tela é que as 
pessoas perdem o caminho de seu 
mundo interno. Haja terapia, ou 
meditação, para trazê-lo de volta. 
O nosso analógico Mundo Interno.
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    APOSENTADOS E PENSIONISTAS

   PIRAPORA

LAPSO

Por óbvio, ontem quis dizer Ricardo Campos na nota 
“Gleide Andrade” e não Ricardo Guedes como saiu publi-
cado. Os deputados estadual Ricardo e federal Paulo Gue-
des, ambos do PT, são muito próximos, dividem gabinete 

regional e fazem dobradinhas em diversos municípios, 
se tratam como irmãos, mas não são parentes. Correção 

feita. Agradeço aos vários leitores que me escreveram para 
alertar. 

  
QUEM DIRIA?

Assessores mais afoitos do prefeito Humberto Souto 
passaram anos fazendo caça às bruxas e até mesmo 

perseguindo servidores do município que votaram em 
Lula nas últimas eleições, tratando-os como “petistas”, 
“comunistas” e afins, mas hoje estão vendo que os seus 

maiores adversários, pelo menos os que têm feito críticas 
mais duras à atual administração, são pessoas do mesmo 
campo bolsonarista, que eram tratadas como aliadas, mas 

que hoje cerram fileiras na candidatura de Maurício da 
Santa Casa (PL). Em política, vale o ditado: nada como um 

dia após o outro. 
  

DISCURSO NA CÂMARA

O prefeito Humberto Souto tem saído pouco de casa 
desde 2020 quando começou a pandemia, antes mesmo 

de ser reeleito já tinha se recolhido. Nas poucas vezes que 
sai, é para situações que deve considerar muito importan-
tes, como o anúncio de obras da Prefeitura, vez que sua 
imagem é fundamental para alavancar a pré-candidatura 
a prefeito do vice Guilherme Guimarães, ou para home-
nagens a amigos próximos na Câmara Municipal. Uma 

dessas ocasiões, muito recentemente, foi justamente uma 
homenagem que o legislativo prestou a Maurício da Santa 
Casa, que na época não era pré-candidato a prefeito pelo 
PL, mas especulado como possível vice da chapa oficial. 

Nessa oportunidade, que deve ter ocorrido há três meses 
ou menos, os dois trocaram muitos afagos e elogios, 

publicamente. 
  

NIKOLAS CONFIRMADO

Após receber 22 mil votos nas eleições de 2020 em Mon-
tes Claros, o deputado federal Nikolas Ferreira, voltará à 
cidade, um ano e meio depois, para evento no dia 20 de 

maio, ao lado de Maurício da Santa Casa e dos integrantes 
do seu partido, o PL. Em todo esse período, Nikolas não 
veio ao município onde foi o segundo mais votado e que 
lhe deu a sua 10ª maior votação em todo o estado. Espe-
ra-se que, além de declarar apoio a Maurício, ele possa 

anunciar a liberação de emendas e recursos em retribui-
ção aos votos que obteve por aqui. 

  
LUTO EM MONTALVÂNIA

Nesta semana, Montalvânia se despediu de um dos seus 
mais carismáticos personagens. O médico e ex-prefeito 
José Ornelas faleceu. Dr. José, como a classe política o 
conhecia, tinha 84 anos e cumpriu três mandatos de 

prefeito, sempre pelo extinto PTB. À família e amigos, os 
sentimentos de pesar deste colunista, que conviveu bom 

período com Dr. José, sempre muito simpático. 
  

CLARO DOS POÇÕES

Se as últimas eleições em Claro dos Poções foram po-
larizadas entre tia, a ex-prefeita Dorinha (MDB), e so-
brinho, o atual prefeito Norberto Marcelino (UNIÃO), 
numa disputa acirradíssima, em 2024 o pleito conti-
nuará curioso. Os pré-candidatos mais fortes até aqui 
sã anunciados são a própria Dorinha, que comandou 
o executivo de Claro por mais dois mandatos e é tia de 
Norberto por parte de mãe, e Vanderlei Cardoso, tio do pre-
feito por parte de pai, que será candidato com seu apoio.  

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou 
esta coluna às 14h52 de 3 de maio de 2024

Coordenadora da AMAMS 
ministra palestra sobre 
trabalho social na Bahia

Mostra fotográfica marca campanha 
contra abuso e exploração sexual 

Encontro para dialogar e alinhar fluxos 
na Saúde Mental da Atenção Básica e 
Serviço Social

A coordenadora do Departamen-
to de Políticas Sociais da Associação 
dos Municípios da Área Mineira da 
Sudene (AMAMS) Laila Tatiane, mi-
nistrou palestra sobre trabalho social 
na Bahia, apresentando o trabalho 
que tem realizado no Norte de Mi-
nas pela entidade. Ela foi convidada 
pelo governo da Bahia e no dia 23 de 
abril participou do Ciclo de Debates 
do Curso de Trabalho Social com fa-
mílias, promovido através da parceria 
entre o SEADES e UFBA, Laila já tem 
experiencia interestadual, pois já mi-
nistrou palestra em são Paulo e tam-
bém atuou em Brasília na Confedera-
ção Nacional dos Municípios (CNM).

O presidente da Amams e prefeito 
de Padre Carvalho, José Nilson Bispo 
de Sá, salienta que esta atuação inte-
restadual, levando experiencias do 
que é realizado na Amams, reforça a 
importância dos departamentos téc-
nicos da associação, que dão suporte 
aos municípios filiados e ainda eleva 
o nome da Amams no cenário muni-
cipalista nacional. 

Na Bahia, o curso foi realizado 
em Salvador onde reuniu vários tra-
balhadores do SUAS de todo estado.  
O Ciclo de Debates sobre Trabalho 
Social com Famílias na Política Nacio-
nal de Assistência Social é mais uma 
estratégia de educação permanente 
com o objetivo principal de fortale-

cer o acompanhamento familiar, na 
perspectiva de gestão integrada e am-
pliando a cartela de cursos ofertada 
no CapacitaSUAS.

“Ressaltando que o trabalho So-
cial é um conjunto de procedimentos 
efetuados a partir de pressupostos 
éticos, conhecimento teórico-meto-
dológico e técnico-operativo, com a 
finalidade de contribuir para a convi-
vência, reconhecimento de direitos e 
possibilidades de intervenção na vida 
social de um conjunto de pessoas, 
unidas por laços consanguíneos, afe-
tivos e/ou de solidariedade – que se 
constitui em um espaço privilegiado 

e insubstituível de proteção e socia-
lização primárias, com o objetivo de 
proteger seus direitos, apoiá-las no 
desempenho da sua função de prote-
ção e socialização de seus membros, 
bem como assegurar o convívio fa-
miliar e comunitário, a partir do seu 
reconhecimento como sujeito de 
direitos.”, disse a coordenadora e psi-
cóloga Laila Souza.

Conforme avalia Laila Souza, o 
Encontro teve como proposta a estra-
tégia de educação permanente o qual 
tem o objetivo de fortalecer o acom-
panhamento famílias e ampliar os 
cursos do Programa Capacita SUAS. A 

coletânea está ambientada na Política 
Nacional de Assistência Social – PNEP 
e surge a partir da criação estadual do 
curso de Atualização sobre o Trabalho 
Social com Famílias, fruto de um pro-
cesso de escuta dos/as trabalhadores/
as do SUAS e de ampla reflexão da 
equipe estadual, que será ofertado 
no CapacitaSUAS reafirmando o fazer 
profissional das equipes técnicas de 
referência das Unidades Socioassis-
tenciais de Proteção Social Básica e 
Especial, visando ampliar as possibi-
lidades de intervenções junto às famí-
lias e indivíduos que demandam de 
proteção social.

Terá início no dia 6 de Maio ás 19 
horas no Museu Regional, a I Mostra 
Fotográfica “365 Dias de Proteção: 
Um Olhar Sobre os Direitos Infanto-
juvenis e suas Violações”. Organizada 
pelo CRAS Maracanã, as fotografias 
pretendem oferecer um olhar profun-
do e reflexivo sobre uma questão fun-
damental: os direitos e as violações 
enfrentadas por crianças e adoles-
centes vítimas de abuso e exploração 
sexual. A psicóloga Cláudia Rocha, 
coordenadora do CRAS salienta que 
a proposta é chamar atenção de que 
a exploração e os abusos acontecem 
diariamente e pensar em proteção 
somente em uma data específica só 
aumentam as estastísticas.

O 18 de Maio é o Dia Nacional de 
Combate ao Abuso e à Exploração 
Sexual de Crianças e Adolescentes, 
este dia foi instituído pela Lei Fede-
ral 9.970/00, é uma conquista que 
demarca a luta pelos Direitos Huma-
nos de Crianças e Adolescentes no 
território brasileiro e que já alcançou 

muitos municípios do nosso país. 
Esse dia foi escolhido porque em 18 
de maio de 1973, na cidade de Vitó-
ria (ES), um crime bárbaro chocou 
todo o país e ficou conhecido como 
o “Caso Araceli”. Esse era o nome de 
uma menina de apenas oito anos de 
idade, que teve todos os seus direitos 
humanos violados, foi raptada, estu-
prada e morta por jovens de classe 
média alta daquela cidade. O crime, 
apesar de sua natureza hedionda, até 
hoje está impune.

O Crás Maracanã tomou a iniciati-
va de realizar esta mostra a partir do 
dia 6 de maio, como forma de alertar 
a população a ficar sempre alerta so-
bre os sinais de que crianças ou ado-
lescentes estejam sendo vítimas de 
abusos sexuais, as fotografias foram 
feitas seguindo os dados do Ministé-
rio da Saúde, que indicam os pon-
tos onde foram registrados abusos 
de crianças e adolescentes.  

Ela lembra que “com curado-
ria cuidadosa e sensível, a mostra 

reúne uma seleção de fotografias 
que capturam não apenas a dor e 
a vulnerabilidade dessas vítimas, 
mas também sua resiliência, força e 
esperança em meio a circunstâncias 
difíceis. Cada imagem conta uma 
história poderosa e transmite uma 
mensagem de conscientização e so-
lidariedade”.

Reforça ainda que a mostra “365 
Dias de Proteção” é mais do que 
uma exposição de fotografias; é 
uma plataforma para promover a 
conscientização, provocar diálogos 
e inspirar ações concretas para pro-
teger os direitos e garantir o bem-
-estar de crianças e adolescentes no 
Brasil. A mostra é uma colaboração 
entre o Crás Maracanã, da fotógrafa 
Bárbara Santos Freitas, do conse-
lheiro tutelar Luciano de Sá Santos, 
Faculdades Unifipmoc e Ana Paula 
Ferreira que uniram forças para lan-
çar luz sobre essa questão crucial e 
mobilizar a comunidade em prol de 
mudanças positivas.

Ao longo da exposição, os visi-
tantes terão a oportunidade não 
apenas de contemplar as imagens, 
mas também voltar cronologica-
mente em 1973, data em que o 
país foi cenário de um dos crimes 
mais bárbaros dos últimos 51 anos 
e que se tornou o marco da data 18 
de Maio: o assassinato da menina 
Aracali de 8 anos. Para as crian-
ças, preparamos um espaço lúdico 
e algumas peças interativas. Será 
impossível ficar de fora desta” tra-
vessia laranja, por um caminho sem 
violência.” Toda a exposição está 
oferecendo uma visão abrangente e 
educativa sobre o tema.

A I Mostra Fotográfica “365 Dias 
de Proteção” é um convite para to-
dos os cidadãos se engajarem ativa-
mente na proteção dos direitos das 
crianças e adolescentes, garantindo 
que cada dia seja verdadeiramen-
te um dia de proteção, respeito e 
dignidade para nossas meninas e 
meninos.

A Secretaria de Saúde de Pirapora 
realizou uma reunião intersetorial 
da equipe multidisciplinar da Saúde 
Mental da Atenção Básica no dia 29, 
juntamente com o Serviço Social – 
com a participação dos CRAS e CRE-

AS. O evento teve como objetivo; 
alinhar fluxos e protocolos entre os 
serviços.

Segundo o psicólogo e Referên-
cia Técnica da Saúde Mental na Aten-
ção Básica, Wesley Fabricio, “esses 

momentos são fundamentais para 
fortalecer a RAS e consequente o 
desenvolvimento de estratégias para 
ofertar um serviço mais eficiente 
para população”, relata o psicólogo.

A promoção da Saúde Mental na 

Atenção Básica é importante. A con-
versa com um profissional qualifica-
do pode significar para o paciente 
uma compreensão mais profunda 
sobre o seu estado mental e a soma-
tização.
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Inscrição para processo seletivo vai 
até dia 6 de maio

Unimontes realiza primeira banca de mestrado 
em um Quilombo/Terreiro 

Unimontes compra mais 11.241 livros para suas 
bibliotecas

A Universidade Estadual de Mi-
nas Gerais - Unimontes por meio da 
Pró-Reitoria de Extensão - PREX, pu-
blicou no dia 23/04, edital destinado 
à concessão de bolsas de extensão 
para acadêmicos de graduação e 
pós-graduação de baixa renda, ma-
triculados em cursos presenciais, de 
todas as suas unidades acadêmicas.

O orçamento, no valor de $ 
178.372,00 (cento e setenta e oito 

mil e trezentos e setenta e dois re-
ais), visa contemplar estudantes 
provenientes de ações afirmativas da 
Unimontes, reserva de vagas na ca-
tegoria Quilombolas. A iniciativa foi 
ampliada a fim de atender também 
estudantes que, embora tenham 
acessado o ensino superior pelo 
sistema de ampla concorrência, seja 
pertencente à categoria quilombola, 
desde que apresente documentação 

comprobatória, assim como afrodes-
cendentes, indígenas e pessoas com 
deficiência. 

As 22 (vinte e duas) bolsas de gra-
duação no valor de 700 (setecentos) 
reais, em até 10 parcelas, e 1 (uma) 
bolsa de pós-graduação (mestrado) 
no valor de R$ 2.100,00 (dois mil e 
cem reais), em até 10 parcelas, serão 
selecionadas mediante edital e aná-
lise documental e socioeconômica, 

realizada por equipe técnica.
A verba destinada para os bolsis-

tas foi proveniente da emenda par-
lamentar de autoria da Deputada 
Andreia de Jesus.

Para os efeitos da seleção, con-
sidera-se estudante de baixa renda 
o(a) candidato(a) cuja renda fami-
liar per capita seja igual ou inferior 
a 1,5 (uma vírgula cinco) salário mí-
nimo. A iniciativa tem como objeti-

vo contribuir para a permanência, 
na universidade, do estudante em 
situação de vulnerabilidade socio-
econômica.

O prazo de inscrição terá início 
no dia 26 de abril do ano corrente, 
a partir das 8h e vai até o dia 06 de 
maio às 18h. 

A inscrição será realizada por 
meio do preenchimento de formu-
lário específico, a ser disponibili-

zado via Google Forms situado no 
endereço eletrônico: https://forms.
gle/GzUq3zZF7wBLcCK96  

O edital está disponível por 
meio do link abaixo:

https://unimontes.br/edital/edi-
tal-peaes-02-2024/

Em caso de dúvidas, será dis-
ponibilizado aos candidatos(as) o 
atendimento pelo e-mail peaes@
unimontes.br

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), por 
intermédio do Programa de Pós-
-Graduação em Educação (PPGE), 

realizou nos últimos meses, di-
versas ações relacionadas com 
as comunidades quilombolas.a 
Unimontes e do Programa de Pós-

-Graduação em Educação (PPGE), 
de serem também para as comuni-
dades tradicionais.

Em fevereiro de 2024 ocorreu 

Edital de Convocação Eleitoral SINDPONTE

A presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São João da 
Ponte, CNPJ: 08.233.997/0001-31, Srª Ellen Quezia Rodrigues de Jesus no 
uso de suas atribuições estatutárias, pelo presente Edital, faz saber que no 
dia 07(sete) de junho de 2024, no período de 8h as 17h, na sede desta 
entidade e em outros locais previamente definidos pela comissão eleitoral 
de acordo o art. 53 § 1º do Estatuto, será realizada eleição para composição 
da diretoria, conselho fiscal e suplentes, conforme determina o estatuto 
social da entidade, ficando aberto o prazo de 05(Cinco) dias corridos para 
registro de chapas, que começará a contar no primeiro dia útil após a data 
da publicação do aviso resumido deste edital, sendo que o mesmo encon-
tra-se afixado na sede do sindicato conforme determina o estatuto social da 
entidade. O requerimento acompanhado de todos os documentos exigidos 
para registro será dirigido ao presidente da entidade, conforme o artigo 29, 
parágrafo único: nome, filiação, data e local de nascimento, estado civil, 
endereço nº de matricula sindical, nº do CPF e Identidade, nome e ende-
reço do órgão em que esteja lotado, função e/ou nomenclatura do cargo 
que foi admitido e data de admissão no serviço público municipal, sendo 
assinado pelo candidato a presidente da chapa. Pode ser candidato ao cargo 
de Diretor   e Conselheiro Fiscal o servidor ativo ou inativo, que atendam 
os requisitos previstos nos artigos 10;21 e seus respectivos parágrafos do 
Estatuto da entidade. É eleitor o filiado que atenda aos requisitos do artigo 
47 do Estatuto da entidade. A secretaria do sindicato, situada na rua João 
dos Santos 47, Centro, São João da Ponte - MG funcionará, no período 
destinado ao registro de chapas, no horário de 08h as 17h. A impugnação 
de candidaturas deverá ser feita no prazo de 03(Três) dias a contar da pu-
blicação da relação das chapas registradas. No caso de registro de   mais 
de uma chapa e havendo empate, haverá segundo turno no prazo de 15 
dias após o dia subsequente ao fim do primeiro turno nos períodos 08h ás 
17h30, havendo somente uma chapa inscrita, o resultado será a quantidade 
de votos apurados, na sede do sindicato e urnas itinerantes, caso a comis-
são eleitoral assim defina.

São João da Ponte, 02 de maio de 2024.

Ellen Quezia Rodrigues de Jesus
Presidente do Sindponte

Tita Maxakali e os professores Cássio, Mônica, Heiberle e Fabiano

Unimontes publica edital de bolsas de extensão para acadêmicos de graduação e pós-graduação 
de baixa renda

Tita Maxakali é a primeira Indígena mestra pelo programa

Investimento foi feito com recursos da ordem de R$838.505,45, do Governo de Minas

a primeira banca de mestrado da 
Unimontes em território Quilom-
bola e Terreiro de Candomblé, da 
dissertação de Welington Coimbra. 
No mês de abril a primeira banca 
de indígena do PPG/Unimotnes, de 
Tita Maxakali. As duas dissertações 
foram desenvolvidas pelo Grupo 
de Pesquisa para uma Educação De-
colonial - GDECO-ETNOPO, sendo 
orientadas pelo professor Heiberle 
Horácio, do PPGE e do GDECO-ET-
NOPO.

Em 19 de fevereiro, o mestran-
do Welington Coimbra apresentou 
para a comunidade e para inte-
grantes da Unimontes, o trabalho 
intitulado Candomblé de Angola 
no Quilombo Manzo Diá Luango: 
História, Ensinagens e Educação. 
A banca do programa de mestrado 
avaliou o trabalho no Quilombo 
e Terreiro de Candomblé, nas de-
pendências da entidade de matriz 
africana “Manzo diá Luango”, no 
município de São Francisco-MG.  

“O processo no Mestrado foi 
um encontro entre a necessidade 
da educação com a valorização dos 
saberes tradicionais. Isso foi possí-

vel graças à singeleza do orientador 
Heiberle Horácio, que abraçou este 
processo, as Divindades que per-
mitiram todo esse processo e as 
“ensinagens” de Terreiro da Comu-
nidade Tradicional de Matriz Afri-
cana Manzo diá Luango. Entender 
as Ensinagens é defender um outro 
modo de ser e viver o mundo, uma 
educação complexa e necessária 
para um Brasil negro e indígena”, 
destacou o mestrando Welington 
Coimbra

No dia de abril foi a vez da in-
dígena Canoeiros Maxakali Patrícia 
Murta Loyola - Tita Maxakali fazer 
sua apresentação para da PPGE, 
com a avaliação do trabalho deno-
minado “Os Processos Educativos 
das/nas Festas Canoeiros Maxakali, 
e as escolas coronel-murtenses”. 

Tita Maxakali foi a primeira in-
dígena a apresentar seu projeto de 
mestrado no PPGE Unimontes.” Fa-
zer o mestrado foi um processo de 
construção coletiva, no qual, todos 
os dias, resistir e insistir em existir, 
só foi possível porque o meu orien-
tador, Heiberle Horário, acreditou 
e não desistiu. Encontrei, através 

dele, na nossa Família GDECO 
Unimontes, pessoas acolhedoras, 
que me apoiaram e me ajudaram 
a superar as minhas dificuldades”, 
afirmou a indígena. 

Além do professor Heiberle Ho-
rácio, estiveram presentes nas ban-
cas os professores da Unimontes:  
Mônica Amorim, Fabiano José, Cas-
sio Alexandre e Denilson Meireles.

O GDECO-ETNOPO
Tanto Welington Coimbra, quan-

to Tita Maxakali são integrantes do 
GDECO (Grupo de Pesquisa e Ação 
de Educação Popular PluriEtnoDe-
colonial). O grupo tem como coor-
denadores os professores Heiberle 
Horácio, Nelcira Durães e Mônica 
Amorim, sendo integrado por estu-
dantes e de graduação e do PPGE, 
de Povos e Comunidades Tradicio-
nais, e de Movimentos Sociais, bem 
como por professores do ensino 
básico da Unimontes. Diferentes 
integrantes do GDECO concluíram 
o mestrado no PPGE, como a qui-
lombola e advogada Nadja Moana, 
as professoras Laura Patrícia, Elen 
Sabrina e Maria Edilza, além do 
professor João Rosa.

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) fez 
uma aquisição de mais 11.241 
livros para o Sistema de Biblio-
tecas, com recursos da ordem de 
R$838.505,45 liberados pelo Go-
verno de Minas. As obras adqui-
ridas contemplam todas as áreas 

do conhecimento dos cursos da 
instituição, que oferece ensino 
gratuito. 

Conforme a diretora de Biblio-
teca Universitária da Unimontes, 
Roseli Aparecida Damaso Messias 
Garcia, os novos livros abrangem 
conteúdos relacionados às áreas 

multidisciplinar; ciências bioló-
gicas, engenharias, linguística, 
letras e Artes, ciências exatas e 
da terra, ciências agrárias, ciên-
cias sociais aplicadas, ciências 
humanas e ciências da saúde. 

Com as novas aquisições, o 
acervo bibliográfico do Sistema 
de Bibliotecas da Unimontes 
alcançou um total de 168 mil li-
vros e 14 mil e-books.

Além da Biblioteca Central 
Professor Antônio Jorge, situa-
da em seu campus-sede, a Uni-
montes conta com 14 bibliotecas 
setoriais. Em Montes Claros, são 
duas bibliotecas setoriais fora 
do campus-sede, instaladas no 
Centro de Educação Profissional 
e Tecnológica (CEPT); e no Hos-
pital Universitário Unimontes. 
As demais unidades funcionam 
nos campi das regiões Norte e 
Noroeste de Minas e no Vale do 
Jequitinhonha.

“A atualização e a amplia-
ção do acervo bibliográfico das 
nossas bibliotecas consistem em 
uma das prioridades da gestão, 
visando facilitar as pesquisas e 
o acesso ao conhecimento por 
nossos alunos”, afirma Roseli 
Damaso Garcia. 

Ela ressalta que a compra dos 
novos livros visa também aten-
der às demandas das novas gra-
duações criadas pela Unimontes, 
como os cursos de Psicologia 
(campus- sede) e Engenharia 
Florestal (Campus de Janaúba). 
As obras foram relacionadas com 
base nas bibliografias dos pro-
jetos pedagógicos dos Cursos 
(PPCs) dos respectivos cursos. 

Houve também o atendimento 
aos pedidos apresentados pelos 
professores e coordenadores de 
cursos

 
BIBLIOTECA VIRTUAL

 
A Unimontes conta com um ca-

tálogo online da Biblioteca Virtual 
da Editora Pearson. O sistema dis-
ponibiliza, gratuitamente, o acesso 
a 14 mil e-books no catálogo on-

line da Biblioteca da Unimontes 
para 5 mil usuários, abrangendo 
40 áreas do conhecimento. 

O Sistema de Bibliotecas Uni-
versitárias conta ainda com acesso 
ao Portal de Periódicos da Coorde-
nação de Pessoal de Nível Superior 
(Capes/MEC), que oferece acesso 
a 49 mil periódicos com textos 
completos e 455 bases de dados de 
conteúdo diversos, patentes, esta-
tísticas, material audiovisual, nor-

mas técnicas, teses, dissertações, 
livros e obras de referência. http://
www.periodicos-capes-gov-br.ezl.
periodicos.capes.gov.br/ 

Possui ainda, a Rede Café – Co-
munidade Acadêmica Federada, 
com liberação do acesso a inte-
grantes da comunidade acadêmica 
da Unimontes, por meio do siste-
ma virtual, também acessível de 
forma facilitada, de qualquer lugar 
e gratuita.
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Fórum de Desenvolvimento Territorial da 
Fruticultura será lançado em Pirapora

Municípios do Norte de MG recebem 
primeiras doses da vacina contra a dengue

Universaliza Minas transforma vida de 7 mil 
moradores de áreas rurais do Norte do Estado

A fruticultura tem crescido na 
região de Pirapora, no Norte de Mi-
nas, e nesta sexta-feira (3/5) será re-
alizado um seminário sobre o tema, 
abrangendo produtores de Pirapo-
ra, Buritizeiro, Várzea da Palma e 

Lassance. O seminário vai acontecer 
das 8 às 12h30, na sede da Fazenda 
Paco Paco, em Pirapora. Durante 
o evento será lançado o Fórum de 
Desenvolvimento Territorial da Fru-
ticultura.

O extensionista da Emater-MG, 
Tales Vieira, comenta que Pirapora é 
um município com tradição na fru-
ticultura, devido ao Projeto de Irri-
gação Pirapora. “Temos uma grande 
e variada produção de frutas. As cul-

Nesta quinta-feira (2), os mu-
nicípios do Norte de Minas Gerais 
deram um passo significativo na 
luta contra a dengue, com o re-
cebimento das primeiras vacinas 
contra a doença. Segundo a Supe-
rintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros, foram repassadas 
7.083 doses, distribuídas da se-
guinte forma:

Montes Claros: 6.577
Claro dos Poções: 119
Itacambira: 69
Glaucilândia: 43
Juramento: 62
Mirabela: 213

A coordenadora do Programa 

Nacional de Imunizações (PNI) 
em Minas Gerais, Josiane Dias 
Gusmão, em videoconferência, 
esclareceu que as secretarias mu-
nicipais de saúde terão autonomia 
para definir estratégias próprias de 
imunização para o público de 10 a 
14 anos.

Segundo ela, “Cada município 
conhece a sua realidade e, por isso, 
poderão adotar como estratégia a 
vacinação inicial dos adolescentes 
de 10 e 11 anos e expandir, grada-
tivamente, a faixa etária.”

Os números divulgados pela Se-
cretaria de Estado de Saúde apon-
tam uma situação preocupante 
na região, com 77.652 casos pro-
váveis de dengue e 18.472 casos 

confirmados. Além disso, a região 
registra 18 óbitos pela doença e 29 
mortes ainda em investigação.

A coordenadora de vigilância 
em saúde e do Centro de Infor-
mações Estratégicas em Vigilância 
em Saúde (Cievs), na SRS de Mon-
tes Claros, Agna Soares da Silva 
Menezes, alertou que, apesar da 
vacinação trazer esperança para o 
controle da doença, é crucial que 
os municípios e a população não 
descuidem da eliminação dos fo-
cos de proliferação do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor não só 
da dengue, mas também de outras 
doenças como chikungunya, zika, 
febre Oropouche e do Mayaro, que 
já apresentaram casos no país.

A Copasa, por meio do progra-
ma Universaliza Minas, tem trans-
formado a realidade dos moradores 
de comunidades rurais do Norte do 
Estado, com a oferta de água trata-
da e saneamento básico. Devido ao 
trabalho das equipes envolvidas no 
programa, desde o início das obras, 
a Companhia alcançou a marca de 
quase 7 mil pessoas beneficiadas 
em 30 localidades pertencentes a 
11 municípios da região. Dessas 
comunidades, nove já tiveram as 
obras concluídas e em outras 23 lo-
calidades as intervenções estão em 
andamento.

Com investimentos da ordem de 
R$ 320 milhões em todo o Estado, 
a iniciativa inédita no Brasil visa 
garantir o acesso a água tratada e 
saneamento a mais de 230 mil habi-
tantes, residentes em 400 pequenas 
localidades do Estado, de 156 muni-
cípios, a fim de atingir as metas do 
Novo Marco Legal do Saneamento 
até 2033. 

Avanços e investimentos

O programa Universaliza Minas 
foi criado para atender a uma reivin-
dicação histórica da população que 

vive em distritos mais afastados dos 
grandes centros urbanos e continu-
ará no radar da Copasa, que planeja 
beneficiar outras localidades do Es-
tado.

De acordo com o engenheiro 
João Paulo Lopes Rigotto, PMO Es-
tratégico da Copasa, responsável 
pelo gerenciamento do programa, 
o Universaliza Minas cresce de for-
ma consistente e, desde seu início, 
é premissa básica realizar estudos 
criteriosos antes da inclusão e hie-
rarquização de novas localidades.

 “Somos audaciosos em nossos 
objetivos e extremamente pruden-

De acordo com projeção da Organização Mundial da Saúde (OMS), mais de 35 milhões 
de casos de câncer devem ser diagnosticados em todo mundo nas próximas décadas.

População de 30 localidades tem sido beneficiada pelas obras da Copasa na região com 
oferta de água tratada

Seminário de fruticultura vai reunir produtores de Pirapora, Buritizeiro, Várzea da Palma e 
Lassance nesta sexta-feira (3/5)

turas de destaque são a banana, a 
uva e os citros, mas há outras frutas 
também”, comenta o técnico.

Segundo ele, o seminário é im-
portante para trazer novos conhe-
cimentos aos produtores e será a 
oportunidade para o lançamento 
do Fórum de Desenvolvimento Ter-
ritorial da Fruticultura. “O Fórum é 
uma nova metodologia do Banco 
do Nordeste para desenvolver um 
trabalho conjunto de dois anos. No 
caso da Emater-MG, o foco da ação 
será a fertilidade do solo. Como a 
região tem solo arenoso, vamos in-
centivar as plantas de cobertura, a 
melhora da concentração de carbo-
no, o manejo da matéria orgânica, 
entre outras práticas de melhoria 
do solo”, comenta Tales.

PROGRAMAÇÃO

O credenciamento para o Semi-
nário de Fruticultura de Pirapora 
vai ser iniciado às 8 horas. Às 9h40, 
está programada uma apresentação 
da metodologia Prodeter/PAT, com 
Jésus Ramos, no Banco do Nordes-

te (BNB), seguida do lançamento 
do Fórum de Desenvolvimento 
Territorial da Fruticultura. Já às 10 
horas, haverá a palestra “Certifica-
ção e rastreabilidade: Exigências 
e Mercado”, com o coordenador 
estadual de Fruticultura da Ema-
ter-MG, Deny Sanábio.

Sanábio lembra que o Norte 
de Minas é um importante polo 
produtor de frutas de Minas Ge-
rais. “Trata-se de uma região de 
relevância na produção de frutas. 
Temos dois grandes projetos de 
irrigação. Um deles é o Jaíba, com 
uma área empresarial e outra de 
agricultura familiar, com atuação 
da Emater-MG. O outro projeto é 
o Gorutuba, em Nova Porteirinha, 
com uma grande área de produ-
ção, além da região de Pirapora”, 
afirma.

NOVAS TECNOLOGIAS

Os polos de produção do Nor-
te de Minas são dependentes dos 
sistemas de irrigação e produzem 
frutas que se adaptam bem a altas 

temperaturas e de grande aceita-
ção no mercado consumidor. “A 
fruticultura é uma atividade que 
exige muita tecnologia. O semi-
nário será um momento para os 
produtores atualizarem seus co-
nhecimentos e ter acesso a novas 
informações”, explica o coorde-
nador estadual de Fruticultura da 
Emater-MG, Deny Sanábio.

Após a palestra do coordena-
dor estadual de Fruticultura da 
Emater-MG, às 10h40, vai ocorrer 
a apresentação de um caso de su-
cesso com a história de um em-
presário e fruticultor da região. A 
última palestra do dia, às 11 ho-
ras, será “Vendas no Mercado Ins-
titucional do Programa Nacional 
de Alimentação Escolar (PNAE), 
com coordenadora de Bem Estar 
Social da Emater-MG em Montes 
Claros, Beatriz Cristina. O progra-
ma do Governo Federal garante 
que 30% dos recursos para a me-
renda escolar sejam destinados à 
compra de gêneros alimentícios 
produzidos pela agricultura fa-
miliar.

tes ao planejar as obras, levando 
saúde às pessoas ao avaliar a inclu-
são de novas localidades de forma 
justa, com critérios pré-estabeleci-
dos, sequenciando as obras de for-
ma equânime. Por esses motivos, é 
com grande satisfação e segurança 
que observamos o crescimento do 
programa desde o seu lançamento. 
Assumimos novos compromissos 
com a população com prudência e 
entusiasmo”, afirma. 

Rigotto destaca que, em quase 
um ano, o programa passou de 282 
localidades previamente definidas 
para 414 em 156 municípios, com 
mais de 100 obras em andamento 
ou concluídas.

 “O orçamento previsto para o 
programa é de R$ 323 milhões, o 
que significa um aumento de 73% 
do valor inicialmente definido. 
Estimamos que, neste momento, 
cerca de 230 mil pessoas em todo 
o Estado sejam contempladas pelo 
escopo do programa. Dessas, quase 
40 mil, residentes em áreas fragili-
zadas do ponto de vista sanitário, 
fora dos centros urbanos, já foram 
atendidas”, comemora.

Comunidades atendidas

Entre as localidades norte-mi-

neiras contempladas pelo progra-
ma estão Carrasco, Várzea Bonita, 
Caraíbas, Laranjeiras, Pé de Serra, 
Tocantins, Santana e Lapão, no mu-
nicípio de Januária, com obras em 
execução, visando atender cerca de 
mil moradores.

Na cidade de Mato Verde, as in-
tervenções foram concluídas nos 
distritos de Barra, Cristino II (Vila 
Cristino), Cristino II (Zé Maria), 
Caveira Dantas, Furadinho e Pedra 
Preta. Já as obras dos sistemas de 
abastecimento de Ingazeira, Melan-
cias, Olhos D’água, Pau Branco, Pé 
do Morro, Pedra Preta, Tanquinho 
e Volta do Morro ainda estão sen-
do executadas, a fim de beneficiar 
1.600 moradores.

Quem comemora os avanços al-
cançados pelo programa na região 
é o gerente regional de Januária, 
Edson da Mota Marinho Filho. Para 
o gestor, é gratificante presenciar 
as transformações promovidas 
pelo Universaliza Minas na vida dos 
moradores atendidos. “Garantir o 
acesso à água tratada em quantida-
de e qualidade na porta de casa de 
tantas pessoas possibilita a realiza-
ção de sonhos quase impossíveis”, 
ressalta.

Quem compartilha a mes-
ma opinião é a superintendente 

da Unidade de Negócio Norte 
(UNNT) da Copasa, Melissa Seixas 
Lima Figueiredo, ao afirmar que o 
programa possibilitou um avanço 
significativo na universalização 
dos serviços de abastecimento de 
água, sobretudo, para os mora-
dores de diversas comunidades, 
principalmente as mais carentes. 
“Percebemos que a população 
reconhece a importância dessa 
conquista e está muitosatisfeita 
com a chegada da água potável, 
com qualidade e em quantidade 
suficiente. Dessa forma, a Copa-
sa está mudando a realidade do 
Norte de Minas, promovendo mais 
qualidade de vida, saúde e desen-
volvimento para os moradores da 
região”, destaca.

 “O programa Universaliza Mi-
nas é uma excelente iniciativa, que 
visa trazer água tratada para os 
moradores da nossa comunidade, 
que merecem e precisam receber 
água potável com qualidade. Agra-
deço a Copasa pelo atendimento e 
desejo que esse benefício se esten-
da e alcance cada vez mais pessoas 
de outras localidades da região e 
de todo o Estado,” ressalta Edilson 
Alves Ribeiro, morador da locali-
dade de Ingazeira, no município 
de Mato Verde.
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Prefeitura de Moc leva atendimento 
médico aos bairros periféricos e zona 
rural

Infraestrutura em pauta na Câmara Municipal

Salão de velórios de 
Nova Esperança recebe 
laje e entra em fase de 
acabamento

Prefeitura promove Concurso Literário nas escolas 

    FIM DA ESPERA EM NOVA ESPERANÇA

    SEMENTES, A MÁGICA DA VIDA

GABRIELE SANTOS

Neste sábado, dia 4, a Prefeitura de Montes Cla-
ros, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, 
estará realizando um plantão de atendimento nos 
postos de saúde dos bairros Eldorado l, Eldorado 
ll e Cidade Industrial, além das comunidades rurais 
de Mandaquaril (Ponta do Morro) e Santa Rosa de 
Lima.

Os serviços serão disponibilizados das 7h às 19h, 
oferecendo atendimento médico e de enfermagem, 
práticas integrativas, renovação de receitas, análise 
de resultados de exames e orientações. Vacinas tam-
bém serão fornecidas para atualização do cartão de 
vacinação, visando ampliar o acesso aos serviços de 
saúde para essa população.

Com o objetivo de garantir um acesso equitativo 
aos serviços de saúde, a cada sábado um grupo de 
bairros é coberto pelos plantões médicos. Os dias de 
atendimento são divulgados previamente nas redes 
sociais da Secretaria Municipal de Saúde, possibili-
tando que os moradores se programem para receber 
atendimento médico próximo de suas residências.

As melhorias na infraestrutura 
dos bairros da cidade e comunida-
des rurais foram destaques duran-
te a reunião ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros nesta 
semana.

O vereador Leãozinho chamou 
a atenção para as necessidades do 
bairro Alto da Boa Vista. O parla-
mentar destacou que a Avenida 
Central está passando por obras, 
com recursos de emendas repassa-
das à Codevasf. Ele solicitou do ór-
gão um empenho na cobrança jun-
to à empresa contratada de forma a 
garantir o cumprimento dos prazos 
estabelecidos para a conclusão da 
obra. “Os moradores estão enfren-
tando dificuldades devido à poeira. 
A conclusão dessa avenida benefi-
ciará toda a população”, afirmou.

Além disso, o vereador Leãozi-
nho também ressaltou a necessida-
de de limpeza da praça no bairro. 
Segundo ele, o Secretário de Ser-

viços Urbanos, Vinícius Versiane, 
informou que a limpeza será reali-
zada em breve.

Comunidades atendidas

O vereador Marcos Nem (Pode-
mos) falou de obras que as comu-
nidades cobravam há muito tempo 
e que agora, com empenho do le-
gislativo e executivo, os moradores 
estão recebendo. Lembrou que vão 
dar mais qualidade de vida e ajudar, 
principalmente o transporte esco-
lar. Entre as beneficiadas citou a 
comunidade de Calhau, que na sex-
ta-feira recebeu a notícia do asfalta-
mento com a assinatura da ordem 
de serviço pelo prefeito Humberto 
Souto, o vice-prefeito Guilherme 
Guimarães e secretários.

Outra comunidade beneficiada 
com obras de asfaltamento é Ca-
beceira. “Sabemos da importância 
dessas obras nas comunidades, 

pois estamos sempre visitando, le-
vantando e relatando as necessida-
des dos moradores destas regiões”, 
disse Marcos Nem que cobrou a 
reforma de várias estradas rurais 
como em Estreito de Miralta e Cla-
raval.

Na zona urbana, o vereador 
Marcos Nem destacou uma das 
obras de infraestrutura mais im-
portantes para as regiões Vila Aná-
lia, Camilo Prates e Novo Delfino, 
que é o asfaltamento da avenida L. 
O parlamentar falou da luta pelo 
serviço e pediu o asfaltamento de 
todo o trecho da avenida, pedido 
que foi atendido pelo executivo.

Na área da saúde, Marcos Nem 
cobrou a reforma da PSF da co-
munidade de Claraval que está 
sem atendimento médico e muitas 
famílias não tem condições de se 
deslocarem até outras comunida-
des para buscar o serviço. (CÁSSIA 
SOARES E SELMA GONÇALVES)
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A Prefeitura de Montes Claros 
está finalizando a ampliação do 
cemitério do distrito de Nova Espe-
rança. Nesta semana foi terminada 
a laje do salão de velórios, que ago-
ra entra em fase de acabamento.

O local ganhou recentemente 
um muro de 10 mil metros quadra-
dos, além de ter recebido serviços 

de terraplanagem. As obras, feitas 
através de uma parceria entre as 
secretarias de Serviços Urbanos e 
Agricultura e Abastecimento, estão 
sendo realizadas em uma área ane-
xa ao cemitério.

Para o secretário municipal de 
Agricultura e Abastecimento, Os-
mani Barbosa, esta obra representa 

muito para a população do distrito. 
“Esta era uma grande preocupação 
dos moradores de Nova Esperança, 
já que o atual cemitério encontra-
-se com lotação máxima. Aqui a po-
pulação terá um espaço completo, 
como nos mais modernos cemité-
rios da cidade”, explica. (BRUNO 
ALBERNAZ)

A Secretaria Municipal de Edu-
cação, por meio da Coordenadoria 
do Projeto Montes Claros na Tri-
lha da Leitura, está promovendo 
um concurso literário envolvendo 
todas as unidades do Sistema Mu-
nicipal de Ensino. O concurso tem 
como inspiração o tema “Semen-
tes, a mágica da vida”, trabalhado 
neste ano na Educação Infantil.

Ellen Santa Rosa, coordenado-
ra do projeto, explica que duran-
te os meses de março e abril os 
alunos participaram de vivências 
literárias afetivas, éticas e estéticas 
sobre o tema ‘Semear literatura, 
cultivar leitores’. “Nos encontros, 
a abordagem se deu de forma 
lúdica e prazerosa, por meio de 

apresentações teatrais, contação 
de histórias, música e dança, as-
pectos que favoreceram a intera-
ção dos estudantes, que tiveram 
a oportunidade de aprender mais 
sobre gêneros literários e se di-
vertir, principalmente com a par-
ticipação dos personagens Caroço 
e Castanha, do projeto Trilha da 
Leitura”, explica a coordenadora.

Neste mês, depois de realizar o 
estudo sobre o gênero textual “po-
ema”, o professores irão propor 
aos alunos a escrita de uma poe-
sia concebendo o ato de semear e 
cultivar sementes como pretexto 
poético e reflexivo em suas mais 
diversas nuances. Na Educação In-
fantil (do Maternal ao 2º Período 

Pré-Escolar), os alunos irão traba-
lhar o tema a partir de poemas, 
brincadeiras, músicas, parlendas, 
entre outros e, ao final, promover 
a escrita do poema. “Será um poe-
ma coletivo da turma, com a orga-
nização do professor, que também 
poderá ser o escriba”, esclarece 
Ellen Santa Rosa.

No Ensino Fundamental Anos 
Iniciais (1º ao 5º Ano), os alunos 
irão trabalhar o tema de forma lú-
dica, a partir de gêneros textuais 
diversos, relacionando-o com a 
semeadura de sementes propria-
mente dita, uma vez que muitas 
crianças desse segmento de ensi-
no ainda necessitam recorrer ao 
concreto para apreender a subje-

tividade da literatura. Para os alu-
nos do 1º ao 3º ano, a produção 
do texto será coletiva, já os do 4º 
e 5º anos produzirão o texto indi-
vidualmente.

Para o Ensino Fundamental 
Anos Finais (6º ao 9º Ano) o tema 
será trabalhado de forma que os 
alunos percebam, vivenciem e 
apreendam a subjetividade da li-
teratura a partir da semeadura de 
sementes. Ao final, irão escrever o 
poema individualmente.

Para os alunos da Educação 
de Jovens e Adultos (EJA), o tema 
será trabalhado de forma lúdica 
e prazerosa, para que percebam 
a subjetividade da literatura pre-
sente na própria vida, tendo como 

base gêneros textuais diversos, 
como músicas, provérbios, poe-
mas, contos, crônicas, disponibili-
zados pelo Trilha da Leitura.

Após a produção dos poemas, 
cada unidade escolar fará uma 
pré-seleção e inscreverá um poe-
ma por ano de escolaridade, que 
deverão ser encaminhados ao pro-
jeto Montes Claros na Trilha da 
Leitura até o dia 7 de junho.

A avaliação dos trabalhos será 
realizada por comissão julgadora 
composta pela equipe do Projeto 
Montes Claros na Trilha da Leitura 
e por outros membros ligados às 
áreas literária, artística e cultural, 
que irá selecionar um poema de 
cada ano de escolaridade. “Na aná-

lise e seleção dos textos serão ob-
servados o atendimento às normas 
e objetivos do concurso. Além dis-
so, serão analisadas a criatividade, 
a estrutura, a coerência, a coesão, 
a adequação da linguagem própria 
ao gênero poema, dependendo de 
cada segmento de ensino”, explica 
a coordenadora.

Os vencedores serão premia-
dos com livros e certificado de 
participação, e terão seus poemas 
declamados no Dia de Poesia, co-
memorado em 2 de julho. “A novi-
dade é que, neste ano, os profes-
sores poderão participar e enviar 
um poema livre, da sua autoria”, 
completa Ellen Santa Rosa. ( JERU-
SIA ARRUDA)
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CB e MP de Minas Gerais anunciam 
corrida pelo meio ambiente

Ensino do uso da Biblioteca 
escolar foi tema de 
Formação Continuada 
promovida pela SEMED

Prefeitura realiza atividades recreativas, confraternização 
com as famílias e final de campeonato

Reavaliação em 
domicílio de pacientes 
do SASPO

Provas do Concurso unificado serão 
aplicadas em seis cidades na região

    6ª EDIÇÃO DA CORRIDA RÚSTICA

    PIRAPORA

    JANAÚBA

    PIRAPORA

O 7º Batalhão de Bombeiros 
Militar (7° BBM), em parceria 
com a Coordenadoria Regional 
das Promotorias de Justiça do 
Meio Ambiente, anuncia a tão 
aguardada 6ª Edição de sua tra-
dicional Corrida Rústica. A maior 
corrida de rua do Norte de Minas 
traz a novidade neste ano com o 
tema “Juntos Pelo Meio Ambien-
te”, destacando uma campanha 
conjunta do Ministério Público e 
Corpo de Bombeiros Militar para 
a preservação ambiental, preven-
ção e combate aos incêndios em 
vegetação.

Em 2023, o 7° BBM atendeu 
mais de 1000 ocorrências de in-
cêndios em vegetação na região, 
destacando a urgência de ações 
de conscientização e prevenção. 
Por isso, esta edição da corrida 
tem como objetivo principal pro-
mover a educação ambiental e 
conscientizar a comunidade sobre 
a importância de preservar a natu-
reza.

As inscrições para a corrida co-
meçam na próxima segunda-feira, 
06 de maio, com um lote promo-
cional e vagas limitadas. Espera-se 
a participação de um público geral 

estimado em mais de 2000 pessoas, 
incluindo grupos de idosos, adul-
tos, jovens e crianças de toda a co-
munidade norte-mineira. Atletas de 
outras regiões do Estado, militares 
do Corpo de Bombeiros, da Polícia 
Militar e do Exército Brasileiro, 
bem como pessoas com deficiência 
na categoria “superação”, são espe-
rados para enriquecer ainda mais o 
evento.

A programação da corrida in-
cluirá atividades como aquecimen-
to e alongamento em conjunto, 
apresentações musicais e premia-
ção dos atletas.

Respaldada pela Prefeitura de 
Pirapora, a Secretaria Municipal de 
Educação (SEMED) segue inves-
tindo na Formação Continuada de 
suas equipes. Na última terça-fei-
ra (30/04), foi desenvolvido o 1° 
Encontro Formativo 2024 para os 
professores que atuam no Ensino 
do Uso da Biblioteca e para os su-
pervisores pedagógicos.

A iniciativa, que dentre outros 

objetivos evidenciou a importância 
e atribuições destes profissionais 
no espaço escolar, foi realizada para 
duas turmas no auditório da AM-
MESF. Além do conteúdo teórico e 
das diversas dinâmicas e atividades 
práticas, a programação contou 
com a participação especial da artis-
ta Elaine Ramos Mourão, que cola-
borou com a formação, agregando 
com a sua bagagem cultural.

“A atualização das nossas equi-
pes, metodologias e processos re-
presentam a responsabilidade e o 
compromisso da gestão Ação e Re-
construção com a qualidade na Edu-
cação Pública e com a valorização 
dos nossos profissionais”. Pontuou 
Jacqueline Guimarães, sobre a rea-
lização de mais uma etapa da For-
mação Continuada promovida pela 
SEMED. (Prefeitura de Pirapora)

Em abril, o Serviço de Atenção 
à Saúde da Pessoa Ostomizada es-
teve presente nas cidades; Ponto 
Chique, Ibiaí, Várzea da Palma e 
Buritizeiro para reavaliação dos 
pacientes que fazem uso das bol-
sas de colostomia e urostomia.

“São pacientes que precisam 
ser avaliados a cada quatro meses 
na sede do SASPO em Pirapora, 
mas devido a fragilidade de al-
guns usuários e dificuldade em 
estar vindo até o serviço, a enfer-
meira do SASPO, Lucy Sobieski, 

em parceria com as Referências 
Técnicas dos Município se orga-
nizaram para levar o serviço até 
o domicílio, contribuindo, assim, 
para continuidade do cuidado”, 
explicou a coordenadora Priscilla 
Miranda.

O Concurso Público Nacional 
Unificado (CPNU), que ficou ampla-
mente conhecido como “Enem dos 
Concursos”, será aplicado no próxi-
mo domingo (5) em seis cidades do 
Norte de Minas, serão elas: Araçuaí, 
Curvelo, Janaúba, Januária, Montes 

Claros e Pirapora. No país, os can-
didatos foram distribuídos em 3.665 
locais de prova em 228 cidades.

O endereço onde cada candidato 
vai fazer o exame pode ser consulta-
do no site da organizadora do con-
curso. Para acessar, é preciso fazer 

login com os dados da conta gov.br.
Segundo o governo federal, os 

inscritos foram distribuídos nos lo-
cais de prova considerando o CEP 
informado no momento da inscri-
ção.

As provas para o nível médio não 

incluem questões dissertativas, ape-
nas a redação no período matutino.

As avaliações são de caráter clas-
sificatório e eliminatório e contem-
plam a 1ª fase da primeira etapa do 
concurso unificado, que terá valida-
de de 12 meses. (G1)

O time do Ciclo Ouro se sa-
grou campeão do 1º Campeonato 
Municipal de Futebol promovido 
pela Prefeitura de Janaúba e que 
foi concluído nesta quarta-feira, 1º 
de maio, feriado nacional em alu-
são ao Dia do Trabalhador. O Ciclo 
Ouro venceu o time Juventus por 
2 a 0 em partida realizada no final 
da manhã no Serrano Clube, onde 
ocorreu todas as partidas da com-
petição que reuniu times da cidade 
e das comunidades rurais.

O prefeito José Aparecido Men-
des e a vice-prefeita Maria Apareci-

da Santos estiveram presentes na 
decisão do campeonato e também 
das atividades alusivas ao Dia do 
Trabalhador que teve uma área 
especial com brinquedos e distri-
buição de pipoca e algodão doce e 
também a confraternização sendo 
animada pela banda Sem Akazzo e 
ainda por Nando dos Teclados.

O Chefe de Gabinete do Municí-
pio, Jucélio Rodrigues, e os secre-
tários municipais Maria Aparecida 
Fagundes Jácomo (Educação, Es-
porte, Lazer e Turismo) e Chrys-
tiano Mota Carneiro (Desenvolvi-

mento Social e Políticas Públicas) 
e o Diretor Municipal de Esporte, 
Ivo Oliveira Batista, também presti-
giaram as atividades futebolística e 
comemorativas ao Dia do Trabalha-
dor organizadas pela administração 
Janaúba “Um Novo Tempo, Uma 
Nova História”.

Bernardino e Max foram os au-
tores dos gols da equipe vencedora, 
Ciclo Ouro. O placar do título foi 
constituído na etapa complementar 
do jogo, ressaltando que o time do 
Juventus teve um atleta expulso na 
metade do primeiro tempo. Mesmo 

em desvantagem no placar, então 
por 1 a 0, o Juventus fez mudanças 
na equipe e tentou igualar o placar. 
O Ciclo Ouro evitou o intuito do 
time adversário e, quase no final da 
partida, ampliou o placar e consoli-
dou a conquista do título.

Autor do segundo gol, Max foi 
expulso por retirar a camisa na co-
memoração do gol. Foi advertido 
com cartão amarelo e, como já ha-
via recebido outro cartão amarelo 
anteriormente, excluído da partida. 
Max foi o artilheiro da competição 
com 6 gols e contemplado com 

uma premiação simbolizando a 
chuteira. O goleiro Marquinhos, do 
Ciclo Ouro, foi o destaque do jogo 
na final e recebeu uma premiação 
simbolizando o goleiro em momen-
to de defesa.

Em campo, durante a comemo-
ração do título, o goleiro Marqui-
nhos (Paulo Marcos Ferreira), do 
Ciclo Ouro, recebeu os cumpri-
mentos e o abraço do avô Geraldo 
Ferreira. Emocionado e com o sen-
timento do dever cumprido, uma 
vez que fez importantes defesas 
impedindo que o time Juventus fi-

zesse o gol, Marquinhos dedicou o 
título à sua família, principalmente 
à esposa que está no último mês 
de gestação a espera de uma meni-
na que virá se juntar ao filho, que 
ao lado da mãe presenciou o pai 
se consagrar na final do 1º Cam-
peonato Municipal de Futebol de 
Janaúba.

O time do Bragantino ficou 
com o terceiro lugar no 1º Cam-
peonato Municipal de Futebol de 
Janaúba. Mais cedo, o Bragantino 
derrotou a equipe do 15 de Março 
por 2 a 0.
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PC prende em flagrante suspeito de 
tráfico de drogas

Caminhão que foi 
alvo de assalto é 
encontrado pela PM 

Polícia reforça fiscalização e lança Operação 
Maio Amarelo

PF prende passageiro com 
mais de 7 kg de haxixe

Briga entre casal termina com 
prisão por lesão corporal em 
Leme do Prado

    MONTES CLAROS

    SANTA CRUZ DE SALINAS

    MAIO AMARELO

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) realizou, na tarde dessa 
quinta-feira (2/5), a prisão em 
flagrante de um homem, de 32 
anos, por tráfico de drogas, em 
Montes Claros, região Norte do 
estado. O suspeito foi abordado 
após vender entorpecentes para 
uma jovem, de 25 anos, que foi 
detida pelos policiais. Na casa 
dele, a equipe apreendeu entor-
pecentes e dinheiro, totalizando 
quase R$ 13 mil.

A ação foi coordenada pela 
equipe especializada antidrogas 
e contou com apoio do Núcleo 
de Inteligência Policial. Durante 
a apuração, os policiais civis ob-
servaram quando o investigado 
saiu de sua casa, no bairro Clarin-
do Lopes, e deslocou até o bairro 
de Lourdes, encontrando-se com 
uma mulher. A dupla conversou 

rapidamente e a usuária recebeu 
dele um objeto. Em seguida, ela 
foi para casa.

O delegado Cézar Salgueiro, 
responsável pela investigação, 
informou que diante da suspei-
ta de que o investigado estaria 
vendendo entorpecentes para a 
mulher, realizaram a abordagem 
dele. O homem resistiu à ação 
policial, com socos e pontapés. 
Na sequência, ele foi imobilizado 
e, na casa dele, os policiais civis 
apreenderam em cima da mesa 
da sala várias porções de ma-
conha, haxixe e skank, além de 
aproximadamente R$ 13 mil.

Durante os levantamentos, 
que contaram com o apoio da 
Polícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG), por meio da Ronda Os-
tensiva Com Cães (Rocca), entor-
pecentes foram apreendidos na 

cozinha da casa dele também.
Salgueiro ressalta que os po-

liciais abordaram a mulher que 
teria comprado a droga dele, a 
qual confirmou a negociação ilí-
cita. Ela afirmou que comprou o 
valor de R$ 75 reais em maconha 
do investigado e pagou por meio 
de transferência bancária, apre-
sentando o comprovante que foi 
anexado ao procedimento.  “Ela 
ainda entregou aos policiais a 
maconha que adquiriu do sus-
peito e, em desfavor dela, foi la-
vrado um Termo Circunstanciado 
de Ocorrência”, explicou o dele-
gado.

Diante de todos os indícios da 
atividade criminosa, o suspeito 
teve a prisão ratificada por tráfi-
co de drogas e foi encaminhado 
ao sistema prisional, ficando à 
disposição da Justiça.

Um caminhão-baú que foi alvo 
de criminosos foi encontrado 
pela Polícia Militar em Santa Cruz 
de Salinas na quinta-feira (2).

Segundo a PM, um policial 
recebeu informações de que o 
veículo, carregado com produtos 

comprados pela internet, estaria 
abandonado às margens da BR-
251. O assalto ocorreu durante a 
madrugada na rodovia.

Ainda conforme a PM, parte 
da carga foi encontrada no ca-
minhão. Um boné que provavel-

mente seria dos autores foi apre-
endido.

Como o crime e o veículo 
foram encontrados em uma ro-
dovia federal, o registro da ocor-
rência ficou por conta da Polícia 
Rodoviária Federal. (G1)

GABRIELE SANTOS

Uma discussão entre um casal 
em Leme do Prado acabou em 
violência, culminando na prisão 
do marido por lesão corporal. A 
mulher teve seu celular quebrado 
durante o conflito, quando men-
cionou que iria chamar a Polícia 
Militar para intervir na situação.

Segundo informações da PM, 
uma equipe foi acionada após re-

latos de gritos de socorro vindos 
da residência do casal. Ao chega-
rem ao local, os policiais encon-
traram a mulher ensanguentada e 
visivelmente abalada, enquanto o 
marido, aparentemente embriaga-
do, apresentava marcas de sangue 
em seu corpo.

Dentro da casa, os policiais 
encontraram evidências da briga, 
incluindo um vaso e um celular 
quebrados, além de manchas de 

sangue por toda parte. A mulher, 
de 47 anos, relatou que a discus-
são começou quando o marido 
reclamou de falta de atenção ao 
chegar em casa de uma festa, o 
que culminou em agressões físi-
cas mútuas.

A vítima apresentava cortes 
na orelha e lábio, além de hema-
tomas e escoriações. Ela afirmou 
que seu celular foi danificado 
quando mencionou que chamaria 

a polícia para intervir na situação.
O homem, por sua vez, alegou 

que foi agredido com um vaso e 
uma cadeira ao chegar em casa, 
revidando com tapas em legítima 
defesa.

Ambos foram levados ao hos-
pital para atendimento médico e 
posteriormente encaminhados à 
delegacia da Polícia Civil em Ca-
pelinha para as devidas providên-
cias legais.

O movimento “Maio Amare-
lo” cujo tema deste ano “PAZ NO 
TRÂNSITO COMEÇA POR VOCÊ” 
foi criado e difundido pela Orga-
nização das Nações Unidas (ONU) 
através do Plano Global para a Dé-
cada de Ação pela Segurança no 
Trânsito 2021-2030.

Conforme dados oficiais, o 
nome “Maio Amarelo” tem rela-
ção com as placas de sinalização 
de trânsito, que indica atenção e 

precaução. Durante todo o mês 
de maio, diversas atividades se-
rão realizadas em todo o mundo 
com o propósito de orientar os 
motoristas, ciclistas, pedestres, 
passageiros sobre a importância 
de respeitar as leis de trânsito e 
adotar medidas que possam con-
tribuir para a redução de acidentes 
e mortes.  

Durante esse período, a Polícia 
Militar de Minas Gerais vai inten-

sificar as ações, nas rodovias sob 
sua responsabilidade com objeti-
vo de potencializar as atividades 
preventivas e repressivas com foco 
na prevenção de sinistros nas ro-
dovias estaduais e federais delega-
das, insistindo na conscientização 
e sensibilização das pessoas que, 
de alguma maneira, utilizam a via 
pública.

Marcando o início das ações 
preventivas e repressivas, a 2ª Cia 

de Polícia Militar Rodoviária e a 
ECO-135 fizeram o lançamento 
oficial da Operação Maio Amarelo 
na Praça de Pedágio da MGC135. O 
evento contou ainda com a partici-
pação da Equipe de Patrulhamento 
de Trânsito Urbano do 50⁰ BPM.

A Polícia Militar Rodoviária re-
alizou o lançamento da campanha 
“Maio Amarelo” no Norte de Minas 
nesta terça-feira (2). O tema deste 
ano é “Paz no Trânsito Começa por 

Você”
“Durante todo o mês de maio, 

diversas atividades serão realizadas 
em todo o mundo com o propósi-
to de orientar os motoristas, ciclis-
tas, pedestres, passageiros sobre 
a importância de respeitar as leis 
de trânsito e adotar medidas que 
possam contribuir para a redução 
de acidentes e mortes”, divulgou 
a PMRv.

Ainda de acordo com a polícia, 

ao longo do mês de maio serão in-
tensificadas ações com o objetivo 
de prevenir acidentes e conscien-
tizar as pessoas que utilizam as 
rodovias.

No Norte de MG, a campanha 
foi lançada em uma praça de pe-
dágio na BR-135, em Montes Cla-
ros, junto com a concessionária 
que administra a via e equipe de 
patrulhamento de trânsito urbano 
do 50⁰ BPM.

A Polícia Federal prendeu na 
noite de ontem, 1º de maio, no ae-
roporto Internacional em Confins/
MG, um passageiro por tráfico de 
drogas.

O Homem, de 25 anos, estava 
em um voo vindo de Brasília. Ele 
foi abordado pelos policiais fe-
derais por suspeita de utilização 
de documentos falsos. Em revista 

pessoal foi localizado aproximada-
mente 7,350 kg de entorpecente 
(haxixe) amarrado com fitas ao 
corpo dele.

O passageiro foi preso em fla-

grante e responderá por tráfico de 
drogas, cuja pena máxima pode 
chegar a até 25 anos de prisão.

Comunicação Social da Polícia 
Federal em Minas Gerais.
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Uma imersão ao interior da Fran-
ça, a fim de conhecer as técnicas 
adotadas na emblemática gastrono-
mia do país para aplicar os conhe-
cimentos adquiridos na culinária 
de Minas Gerais, especialmente, no 
sertão norte-mineiro, aproveitando 
os ingredientes da região “geraizei-
ra”.  Esta é a proposta da Expedição 
“Qual a melhor comida do mundo – 
Minas Gerais x França?”, que a chef 
de cozinha e Juliana Dourado e o 
empreendedor e palestrante Fred 
Rocha, da Venda do Fred, de Montes 
Claros (Norte de Minas), vão realizar 
no país europeu, partir deste sába-
do, 4 de maio.

Durante 15 dias, até 18 de maio, 
a dupla vai percorrer 2,6 mil quilô-
metros, a bordo de um “motorho-
me” (casa sobre rodas), passando 
por 12 cidades. A viagem será ini-
ciada pela Capital Paris, onde tam-
bém será concluída.  No roteiro da 
expedição estão cidades conhecidas 
como    Toulouse, Marselha, Lyon e 
Bordeuax, esta famosa pela excelên-
cia na produção de vinhos.  O pú-
blico poderá acompanhar a viagem, 
diariamente, pelo Instagram: https://
www.instagram.com/vendadofred/

O projeto conta com o apoio da 
Federação do Comércio de Minas 
Gerais (Fecomércio) e do Serviço 
Nacional de Aprendizagem Comer-
cial (Senac), sendo elaborado e 

organizado pela administração da 
Venda do Fred, espaço que reúne 
gastronomia e artesanato, valori-
zando as tradições regionais e a 
culinária mineira, sobretudo, a “cul-
tura geraizeira” e os ingredientes do 
Cerrado.

Fred Rocha explica que, embora 
o nome da expedição sugere uma 
comparação, na verdade, o objetivo 
da viagem ver de perto os modos 
e saberes dos franceses na cozinha 
para trazer o conhecimento para Mi-
nas Gerais.  “O objetivo é vivenciar 
técnicas da gastronomia francesa. 
Vamos conhecer as receitas de cada 
região da França”, assegura o em-
preendedor “geraizeiro”, que tam-
bém é palestrante. “Comida é algo 
cultural de cada lugar. E na França, 
cada lugar tem sua característica, o 
seu terro`ir,  o que é  muito valori-
zado por lá” , completa.

O empreendedor expedicionário 
ressalta que outra meta da imersão 
no território francês é conhecer 
os restaurantes credenciados pelo 
Guia Michelin. Trata-se de uma das 
primeiras iniciativas da gastronomia 
no mundo a chancelar os restauran-
tes com o selo de qualidade da culi-
nária, realizada pela multinacional 
francesa da fabricação de pneus.

Fred Rocha lembra que no Bra-
sil, o Guia Michelin somente tem 
restaurantes com o “selo do Guia 

Michelin” em São Paulo e no Rio de 
Janeiro. “Mas, com a nossa viagem 
à França, lançamos uma campanha, 
a fim de despertar o Guia Michelin 
a ter restaurantes certificados tam-
bém em Minas Gerais. Afinal, Minas 
é referência em culinária no país”, 
observa Rocha.

Aprimorar uso de ingredientes 
do sertão e do Cerrado

A chef de cozinha Juliana Dou-
rado destaca que espera apreender 
muito durante a viagem ao território 
francês. “Pois, sabemos que a França 
e o berço mundial da gastronomia”, 
frisa.

Juliana Dourado afirma que a 
imersão na gastronomia francesa 
objetiva reunir conhecimentos para 
melhorar o uso dos ingredientes 
disponíveis em Minas Gerais na 
culinária. “Vamos mesclar o conheci-
mento sobre a comida francesa com 
o aproveitamento dos nossos ingre-
dientes. Vamos aprimorar nossos 
pratos, usando nossos ingredientes 
do Cerrado e do sertão”, assegura a 
chef de cozinha

Na “Venda do Fred”, entre outras 
“matérias-primas” usadas no prepa-
ro de pratos da culinária mineira, 
são encontrados a carne de sol sere-
nada, o pequi, a pimenta em conser-

     “QUAL A MELHOR COMIDA DO MUNDO?”

Chef de cozinha e empreendedor realizam 
expedição à França

Vem aí o Open Innovation IFNMG 2024

Dupla vai percorrer 2.600 km e visitar 12 cidades do país da Europa a bordo de um 
motorhome – de 4 a 18 de maio

va o “farinha de morro alto” e ainda 
produtos do extrativismo como a 
“farinha de jatobá”.

A chef Juliana Dourado infor-
ma que também espera aprender 
muito sobre o funcionamento e as 
técnicas usadas “bistrôs”, estabele-
cimentos conhecidos do país euro-
peu, a fim de usar os ensinamentos 
no seu retorno ao Brasil.

Serviço: 

Expedição: “Qual a melhor co-
mida do mundo – Minas Gerais x 
França?”

Participantes: chef de cozinha 
Juliana Dourado e empreendedor 
Fred Rocha, da Venda do Fred, de 
Montes Claros.

Quando: 4 a 18 de maio
Por onde vão passar: serão 

percorridos 2.600 quilômetros 
na França, como seguinte roteiro: 
Paris, Monte Saint Michel, Saint 
Maio, La Rochelle, Bordeaux, 
Saint Emilion, Toulouse, Carcas-
sone, Marselha, Cassis, Provença, 
Lyon, fechando por mais 4 dias em 
Paris.

Prepare-se para uma expe-
riência única de inovação e ne-
tworking! Nos dias 14 e 15 de 
maio, o Instituto Federal do Norte 
de Minas (IFNMG), a Associação 
Comercial, Industrial e de Serviços 
de Montes Claros (ACI) e a Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes), se unem novamente 
para apresentar a segunda edição 
do Open Innovation IFNMG.

Este encontro de ecossistema 
regional de inovação tem como 
missão estreitar os laços entre ins-
tituições de ensino e o setor pro-
dutivo, impulsionando soluções 
transformadoras e inovadoras.

Para o pró-reitor de Pesqui-
sa, Pós-Graduação e Inovação do 
IFNMG, Edinei Canuto Paiva, o 
encontro é de extrema importân-
cia pois traz como principal abor-
dagem a inovação tecnológica, 
ferramenta que é crucial no Norte 
de Minas, pois impulsiona o de-
senvolvimento regional através da 
modernização da agricultura, edu-
cação e infraestrutura, gerando 
oportunidades e crescimento eco-
nômico, atraindo investimentos e 
melhorando a qualidade de vida. 
Transforma setores tradicionais e 
impulsiona novos negócios.

“Os participantes da segunda 
edição do Open Innovation po-
dem esperar uma plataforma rica 
para networking, compartilhamen-
to de ideias inovadoras e colabora-
ção entre acadêmicos, empresários 
e investidores, potencializando so-
luções criativas e sustentáveis não 
só para o Norte de Minas.”

De acordo com a coordenadora 
do Núcleo de Inovação do IFNMG 
Gabriella Saraiva, é uma alegria 
podermos retornar em 2024 com 
a II Edição do OPEN INNOVATION. 

“O encontro do ano passado 

ultrapassou nossas expectativas e 
esse ano além do know how que 
adquirimos, os estudos que fize-
mos, e toda estrutura consolidada, 
tenho certeza que também será um 
sucesso. Traremos temáticas com 
novas abordagens, cases de suces-
so, visitas técnicas, e a presença 
de grandes empresas instaladas na 
nossa região”. 

A coordenadora destaca que vê 
o evento como uma oportunidade 
de impulsionar a inovação aber-
ta, aproximar as instituições de 
ensino e seus pesquisadores e as 
empresas regionais para o desen-
volvimento econômico do Norte 
de Minas Gerais. 

Durante dois dias intensos, 
você terá acesso a workshops es-
pecializados, painéis temáticos 
abrangentes (incluindo inovação, 
gestão, comércio, indústria 4.0 e 
meio ambiente) e a chance única 
de conhecer os casos de sucesso 
de diversas empresas. 

De acordo com a presidente da 
ACI, Dra Gislayne Lopes Pinheiro, 
“o evento é uma forma de aproxi-
mar o meio acadêmico das empre-
sas, a fim de identificar demandas 
do setor produtivo que direcionem 
ambos em uma via de mão dupla, 
contribuindo para o desenvolvi-
mento socioeconômico. Estimular 
a pesquisa e a inovação nas insti-
tuições de ensino alinhadas com o 
que o mercado demanda”.

Além disso, o Open Innovation 
IFNMG é uma plataforma incom-
parável para expandir sua rede de 
contatos profissionais. Conecte-se 
com líderes de mercado, empre-
endedores visionários e talentos 
promissores em um ambiente di-
nâmico e inspirador. 

E a melhor parte? A participa-
ção é totalmente GRATUITA! Que-

S a u d a ç õ e s ,  e q u i p e  d a  
T V  G A Z E T A !

O  N ú c l e o  d e  I n o v a ç ã o  T e c n o l ó g i c a  ( N I T )  d o
I F N M G ,  a  A s s o c i a ç ã o  C o m e r c i a l ,  I n d u s t r i a l

e  d e  S e r v i ç o s  d e  M o n t e s  C l a r o s  ( A C I )  e  a
U n i v e r s i d a d e  E s t a d u a l  d e  M o n t e s  C l a r o s
( U N I M O N T E S ) ,  t ê m  a  h o n r a  d e  c o n v i d á - l o s
p a r a  a  c e r i m ô n i a  d e  a b e r t u r a  d a  s e g u n d a

e d i ç ã o  d o  

8 H 1 4  M A I O  2 0 2 4
O  C A F É  D A  M A N H Ã  S E R Á  S E R V I D O  A  P A R T I R  D A S  8 H

A C I  N O V A  S E D E
A V .  M A J O R  A L E X A N D R E  R O D R I G U E S ,  2 3 2  

B A I R R O  I B I T U R U N A

R E A L I Z A Ç Ã O

C o n t a m o s  c o m  a  s u a  p r e s e n ç a .  

2 0 2 4II OPEN IFNMG

remos proporcionar oportunidades 
de crescimento e aprendizado para 
todos, sem barreiras.

As inscrições podem ser feitas de 
24/04 até 14/05 pelo site eventos.
ifnmg.edu.br/open2024

As atividades serão também trans-
mitidas pelo canal oficial do IFNMG 
no Youtube (https://www.youtube.
com/IFNMG)

PROGRAMAÇÃO

14/05/2024 - TERÇA-FEIRA

08:00 Credenciamento e Coffe 
Break

09:00 Cerimônia de abertura 
10:00 “Palestra Parque de Ino-

vação Tecnológica de São José dos 
Campos (PIT) e a Transformação do 
Território para uma Cidade Inteli-
gente”.

14:00 Visita Técnica à fábrica da 
North Valley

17:00 Reunião da Regional Sudes-
te do FORPOG

19:00 Painéis temáticos
Gestão: Trajetos móveis, Cervan-

tes, Empírica, Sebrae, Banco do Nor-
deste e SEBRAE

Empresas juniores (IFNMG E UNI-
MONTES) 

Mediador: Paulo Eduardo Patriar-
ca

Inovação e Startups: Kentro,Match 
Jobs, Studio Haus, Meta Buy e sistema

15/04/2024 - QUARTA-FEIRA

08:00 Credenciamento e Coffe 
Break de abertura do segundo dia

08:30 PALESTRA: “Interação, Pes-
quisa e Inovação”- Rogério Murta ( 
Campus Januária)

09:30 Roda de conversa: Incuba-
doras e aceleradoras de empresas 
de bases tecnológicas em âmbito 
acadêmico (Unimontes, UnifipMoc e 
IFNMG)

10:30 PALESTRA “Destrinchando 
as Leis da inovação do Brasil”- 

14:00 Visita Técnica à Novo Nor-
disk “Sistema de Captação e Purifica-
ção de água de chuva para produção 
de insulina”.

19: 00 Meeting- Inovação e Saú-
de: Novo Nordisk, Eurofarma, ASA 
Saúde, Hipolabor e Cristália)

Coquetel de encerramento

Apoiadores

A segunda edição do Open In-
novation tem o apoio da Banco 
do Nordeste, Laboratório Santa 
Clara, Trajeto móveis, Cervantes, 
Receita Federal, W&W vídeos e 

edições, Gráfica modelo, Fadetec, 
Fapemig, Garcia vídeo produções, 
UnifipMoc Afya, Telerede, Kentro 
e Novo Nordisk.

O encontro acontece na sede 

da ACI, que fica na avenida Major 
Alexandre Rodrigues, nº 232, Ibi-
turuna, em Montes Claros (MG). 
Informações podem ser obtidas 
através do (38)99144-8295.
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Quinota confronta Marcelo Gouveia e afirma que se apaixonou por outro homem. 
Margaridinha arma para conseguir o dinheiro da viagem de Zefa Leonel. Quintilha avalia o 
hotel de Tobias. Zefa Leonel confessa a Padre Zezo que pensa em tirar a vida de Deodora. 
Marcelo insinua para Artur que Quinota o deixará. Padre Zezo confidencia a Zefa Leonel 
que Deodora já foi castigada por todos os seus crimes. Marcelo descobre que Caridade 
está trabalhando no cabaré. Artur pede Quinota em noivado.

Tom intercepta Gina, mas se distrai com as crianças. Guto foge de Lizandra. Chicão 
tenta enrolar Andrômeda. Otto diz a Netuno que não pode ter mais uma morte nas 
costas e cobra que ele ajude a matar Vênus. Paulina pede remédios a Brenda, que 
nega. Lupita diz a Chantal que Elisa está enganando Júpiter. Guto sofre chacota no 
trabalho. Hans diz que não vai fazer o que Mila quer e ela diz que ele vai se arrepender. 

RESUMO DE Novelas
Pastor Lívio escuta José Inocêncio repreender Bento por querer vender suas ter-

ras e apostar na política. Augusto teme a decisão de José Inocêncio de bancar a 
campanha política de Bento em troca da fazenda do filho. Bento nota o clima entre 
Augusto e Buba. Norberto se prontifica a apoiar a candidatura de Bento. Mariana 
flagra João Pedro com Sandra. Bento avisa a Augusto que vende suas terras se o pai 
desistir de financiar sua campanha. 

Telma aceita trabalhar com Gláucia. Leandro oferece pagar mais para Bassânio se 
ele ficar em período integral. Bassânio não quer abandonar o laço com o Armazém. 
Leandro pede para Enzo controlar os gastos de Gláucia e Fred, que diz não estar mais 
na área financeira da Monter Holding. Vera chama Téo para conversar, diz que teve 
um mal começo por culpa dela e propõe começar do zero. Julieta confronta Rosali-
na, diz que ela é cínica e alega saber que Rosalina a dedurou pelo vídeo.v

Internado na UTI, Datena tem REAL 
estado de saúde revelado após cirurgia e 
‘conselho’ polêmico de Ratinho: ‘Estou...’

Tragédia das chuvas no RS com mais de 30 
mortes no RS une Davi, do BBB 24, Eliana, 
Nicolas Prattes e mais famosos por doações
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A emissora não divulgou os resumos.

Vênus se desculpa com Nanda pelas acusações. Júpiter mente para os irmãos sobre 
como conseguiu seu dinheiro. Murilo e Chantal passam mal com a comida feita por 
Lupita. Vênus teme que suas ex-madrastas estejam envolvidas com a morte de seu 
pai. Chantal beija Murilo. Mila ouve uma conversa de Hans com um advogado sobre 
os netos de Frida. Lupita desmaia depois de salvar Júpiter. Andrômeda e Chicão se 
prendem, sem querer, a uma resina. 

RESUMO DE Novelas
Venâncio fica incomodado com a presença das amigas de Buba, que fica triste com a 

situação. Mariana sonha com João Pedro e José Inocêncio flagra os dois juntos. Ela acorda 
assustada. Eliana e Damião se encontram às escondidas na fazenda. Piolho, um agiota a 
quem José Bento deve dinheiro, está atrás do filho de José Inocêncio para cobrar dívida. 
Buba está feliz e mais leve com a companhia das amigas. Mariana decide não ir mais em-
bora e avisa a José Inocêncio e a Inácia que vai ficar.

Patrick dança com Kessya e aprende bons passos. Dimitri, Ellen, Ian e Nath con-
seguem fazer Fausto ingerir a água da Fonte da Juventude, e ele volta a ser criança 
novamente. Gláucia cobra Vera por ter tratado Pórcia mal e diz que está preocupada 
com a reputação da família. O quadro de saúde de Leandro piora. Karen nota que 
Mini tem interesse na mãe e planeja um encontro. Dimitri, Ellen, Ian e Nath conven-
ce o Fausto em forma de criança a ir ao Mundo da Imaginação. 

Faustão atualiza estado de saúde após 
susto e grave boato em quase 50 dias 
de internação por transplante de rim: 
‘Está....’

Eliana será substituída por Ratinho no SBT 
aos domingos? Apresentador manda a real: 
‘Meu programa...’

Faustão atualizou seu estado de 
saúde quase 50 dias depois de passar 
por um transplante de rim

Faustão atualiza estado de saúde 
quase 50 dias após receber segundo 
transplante em seis meses: ‘Está fun-
cionando tudo, é só uma questão 
de paciência para funcionar a todo 
vapor’

Faustão teve alta em 12 de abril de 
2024; apresentador havia sido inter-
nado em 25 de fevereiro de 2024 para 
passar por transplante de rim

Faustão recebeu um novo rim seis 
meses após passar por transplante de 
coração e chegou a ver o novo órgão 
renal não funcionar

Fausto Silva agora em casa seguirá 
o processo de reabilitação: ‘Fisiotera-
pia’

Fausto Silva foi envolvido em boa-
tos de morte durante os quase 50 dias 
de internação

Fausto Silva já está em casa após 
passar por um transplante de rim em 
26 de fevereiro, seis meses após rece-
ber um coração novo. O apresentador 
havia sido internado em 25 de feve-

reiro e nesse período chegou a ver o 
novo órgão não funcionar como de-
via, além de ter sido alvo duas vezes 
de boato envolvendo sua morte.

A alta de Faustão aconteceu nesta 
sexta-feira (12) depois de 46 dias de 
internação. Em conversa com o colu-
nista Lauro Jardim, do jornal “O Glo-
bo”, o pai de João Guilherme, Lara 
e Rodrigo atualizou o seu estado de 
saúde.

“Está funcionando tudo, é só uma 
questão de paciência para funcionar a 
todo vapor. Agora, é a segunda fase, 
a de fazer fisioterapia em casa”, afir-
mou. O apresentador que completa 
74 anos no próximo dia 2 precisou 
receber um novo rim após “agrava-
mento de uma doença renal crônica”, 
informou o Hospital Israelita Albert 
Einstein na época do transplante do 
comunicador, vítima de um acidente 
após receber o novo coração.

Fausto Silva tem alta do hospital 
após 2º transplante em seis meses

Leia a íntegra do boletim médico 
desta sexta-feira assinado pelos dou-
tores Marcelino Durão (nefrologista e 

coordenador médico de transplante 
renal), Fernando Bacal (cardiologis-
ta) e Miguel Cendoroglo Neto (dire-
tor médico de serviços hospitalares 
e prática médica), todos do Albert 
Einstein:

“Fausto Silva recebeu alta do Hos-
pital Israelita Albert Einstein nesta 
sexta-feira, dia 12 de abril de 2024. 
O paciente seguirá sob as orientações 
médicas”.

Faustão foi acusado de furar fila 
em novo transplante

O apresentador ficou apenas 20 
dias na fila para receber um novo 
órgão, praticamente o tempo que 
encarou antes de receber um coração 
novo (19 dias) uma vez que estava na 
lista dos pacientes crônicos. A central 
responsável pela captação do rim se 
posicionou após ataques insinuando 
prioridade ao famoso.

“Fausto Silva foi inserido na fila 
para transplantes no dia 6 de feverei-
ro e, seguindo resoluções estaduais, 
foi submetido ao transplante de rim 
na última segunda-feira, dia 26, cum-
prindo os critérios de priorização”, 
garantiu a entidade.

Eliana segue sem revelar seu futu-
ro na TV e o SBT ainda não confirmou 
quem vai lhe substituir aos domingos? 
Será que Ratinho vai ocupar a faixa do-
minical?

Eliana será substituída por Ratinho 
na nova grade do SBT aos domingos? 
Apresentador manda a real: ‘Meu pro-
grama...’

Eliana anunciou sua saída do SBT e 
fica na emissora só até junho de 2024

Eliana pode migrar para a Globo 
após sair do SBT e tem chance de subs-
tituir Ana Maria Braga

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador nega mudança de 
seu programa: ‘Não tenho pretensão 
nenhuma de trabalhar só uma vez por 
semana’

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador descartou mudança 
de seu programa para o domingo: ‘Está 
bom do jeito que está. Está faturando o 
segundo lugar todos os dias’

Eliana vai ser substituída por quem 
no SBT? Essa pergunta vem sendo feita 

há quase duas semanas depois que a 
apresentadora anunciou que deixará a 
emissora de Silvio Santos daqui a dois 
meses. Por enquanto, o SBT não reve-
lou a data exata para a exibição do últi-
mo programa “Eliana” e nem o que irá 
acontecer com sua grade de programa-
ção, embora vários nomes do “casting” 
já tenham sido ventilados para ocupar 
a faixa das 15h às 19h.

Da mesma forma, Eliana segue 
fazendo mistério em relação ao seu 
futuro profissional, o que já causou 
uma certa apreensão nos fãs em meio 
a rumores de que pode substituir uma 
apresentadora da Globo. No meio de 
tanta especulação e pedido dos admi-
radores, uma coisa é certa: Eliana não 
vai entregar seu horário a Ratinho.

Eliana não será substituída por Rati-
nho no novo domingo do SBT

Acusado de racismo há alguns dias 
por “brincadeira” com bailarina, Carlos 
Massa negou que irá retornar para os 
domingos do SBT, onde teve rápida 

passagem nos anos 2000 sem muito su-
cesso. “Não! Eu estou bem onde estou. 
Meu programa está bom do jeito que 
está. Está faturando o segundo lugar 
todos os dias”, explicou em entrevista 
para uma rádio da qual é proprietário.

“Não tenho pretensão nenhuma de 
trabalhar só uma vez por semana, até 
porque eu estou jovem, não tenho ne-
cessidade nenhuma de ficar sem fazer 
p**** nenhuma!”, completou Ratinho. 
O apresentador está no SBT desde 
1998 e seu programa já teve várias fa-
ses e reformulações, chegando a ser 
semanal, vespertino e ficar por alguns 
períodos fora do ar.

Além do “Programa do Ratinho”, o 
comunicador ficou à frente do “Clube 
do Ratinho”, “Você é o Jurado” e “Show 
do Ratinho”. Por sua vez, Eliana retor-
nou ao SBT em 2009 após a contrata-
ção pela Record de Gugu (1959-2019) 
para sua segunda passagem. Especula-
-se que a falta de contato com as filhas 
de Silvio Santos fez a apresentadora 
largar o canal.

O Rio Grande do Sul está em ‘es-
tado de calamidade’ após mais de 30 
pessoas morrerem em razão das fortes 
chuvas que caem desde segunda-feira 
(29). Famosos usaram suas redes so-
ciais em prol de doações pelos atingi-
dos pela tragédia

O Rio Grande do Sul já soma mais 
de 30 mortos em consequência das for-
tes chuvas que atingem o estado desde 
o começo da semana. O número de 
desaparecidos chega a 60 pessoas em 
uma situação descrita como “de guer-
ra” pelo governador, Eduardo Leite. A 
tragédia ocorre na semana seguinte ao 
incêndio em uma pousada, que matou 
mais de 10 moradores.

Tanto o governo estadual como o 
federal decretaram “estado de calami-
dade”. O impacto das consequências 
das fortes tempestades já atingiram 
154 das 496 cidades gaúchas, deixando 
quase 15 mil pessoas fora de suas casas 
e 36 feridas - o número de desalojados, 
que é quando o morador não consegue 
regressar para sua residência - passa de 

10.200 mil.

Esses números se referem até o co-
meço desta manhã de sexta-feira (3), de 
acordo com o portal “g1”. Diante dessa 
situação, vários famosos estão fazendo 
campanhas em suas redes sociais em 
prol de doações para os atingidos no 
estado, que há 11 anos foi cenário de 
um outro incêndio, na boate Kiss, com 
aproximadamente 240 mortes.

Nicolas Prattes faz pedido de doa-
ções: ‘Caso não possa, ore’

Filho de Ana Paula Arósio no final 
dos anos 1990 em novela, Nicolas Prat-
tes foi um dos atores a pedir doações 
para os atingidos pelos temporais. 
“Acordei e vi filhos sem encontrar seus 
pais, pais sem encontrar seus filhos, ca-
chorro e humano despencando juntos 
e sumindo nas águas, são mais de 10 
mil desabrigados”, lamentou.

“Acredito que qualquer doação seja 
bem-vinda, qualquer uma. Caso não 
possa, faz com o coração uma oração 
aí”, completou o ator, que revelou ter 

feito uma doação em dinheiro para o 
governo local. De saída do SBT, que 
já teria definido seu novo domingo, 
Eliana também fez um pedido aos in-
ternautas.

“Oremos pelas famílias do Rio 
Grande do Sul. Vamos compartilhar 
a forma de ajudar também. Desde já 
agradeço”, se pronunciou a apresen-
tadora, com chance de ser contratada 
pela Globo.

Após vencer o ‘BBB 24’, Davi pede 
‘corrente do bem’ para gaúchos

Campeão do “BBB 24”, Davi Brito 
também usou sua rede social para falar 
da tragédia e divulgar um link de vaqui-
nha virtual. “Você que é da corrente do 
bem, bora ajudar esse pessoal”, pediu 
o ex de Mani Reggo, de quem se sepa-
rou de forma conturbada.

Adriane Galisteu citou a importân-
cia da doação de sangue para as víti-
mas. Alok e Beth Goulart foram outros 
famosos a se pronunciarem em prol 
dos desabrigados e atingidos pela ca-
tástrofe

Datena segue afastado do ‘Brasil Ur-
gente’ e está internado em UTI após pas-
sar por uma cirurgia

Datena está mais uma vez afastado do 
“Brasil Urgente”, da Band, desde quinta-
-feira (2). Com chance de integrar uma 
chapa para prefeito de São Paulo nas 
eleições de outubro deste ano - ele pode 
ser vice em coligação -, o jornalista de 66 
anos passou por uma cirurgia e segue 
internado em UTI do Hospital Sírio-Liba-
nês, em São Paulo.

Ainda não foi revelado o procedimen-
to pelo qual o apresentador se submeteu. 
Também não há previsão de quando Da-
tena deixará a unidade e muito menos 
o hospital. Tampouco se sabe quando o 
jornalista, alvo de um “conselho” contro-
verso de Ratinho para Marcão do Povo 

nesta semana na TV, voltará ao trabalho.

Na UTI, Datena revela estado de saú-
de hoje, 3 de maio de 2024

Ao “Splash”, Datena resumiu sua situ-
ação hoje. “Acabei de fazer uma cirurgia. 
Estou na UTI do Sírio e tô bem. Foi uma 
cirurgia de questão técnica, nada impor-
tante”, afirmou o pai de Joel Datena, por 
quem está sendo substituído no vesper-
tino. Aliás, é o filho dele o mais cotado 
para ganhar o espaço na grade a ser dei-
xado com a saída de Edu Guedes.

Paulista de Ribeirão Preto, Datena es-
treou no “Brasil Urgente” em 2003. Oito 
anos depois, retornou para a Record e 
reassumiu pela segunda vez o “Cidade 
Alerta”, que já havia comandado em 1998 
e 2002. A nova passagem durou cerca de 
40 dias e com isso em 2011 saiu da Band 
e retornou para a emissora do Morumbi, 

onde comandou ainda “No Coração do 
Brasil”, “Quem Fica em Pé?” e “Agora é 
Domingo”.

Datena tem enfrentado problemas de 
saúde

Nos últimos anos, as passagens de 
Datena pelo hospital estão sendo cons-
tantes. Em outubro passado, o jornalis-
ta passou por duas cirurgias e deixou o 
programa que tinha na rádio Band - a 
essa altura, já tinha colocado seis stens 
cardíacos.

Antes, em outubro de 2020 passou 
por procedimento para desobstruir ar-
téria cardíaca. Dois anos mais tarde, foi 
internado por conta da Covid-19. Nesse 
período, chegou a anunciar a saída da TV 
para ser candidato, e trocou várias vezes 
de partido, nunca levando adiante os pla-
nos eleitorais.
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Rola a bola para a Copa Montes Claros 
de Futebol

Artilheiro Lucas Coelho retorna ao Boa Esporte 
com missão de levar Coruja à elite do Mineiro

No Cruzeiro, Mateus Vital 
passará por cirurgia no 
ombro direito

Com Flamengo na lista, 
Atlético-MG tem quase 
R$ 70 milhões a receber 
de 14 clubes

Escalação do Atlético-MG:  zaga tem 
retorno e desfalque, e Milito pode 
voltar a rodar time

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A
CNPJ: 22.666.341.0001/33

Convocação para AGO

Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)
(s) acionistas para a realização de Assembléia Geral Ordi-
nária - AGO, a realizar-se na Avenida Afonso Pena, nº 544, - 
Sala 01 -Centro, Montes Claros/MG, no próximo dia 10 de 
Maio de 2024, às 09:00 para deliberar os seguintes itens:

• Prestação de contas pela Diretoria para aprovação das 
Demonstrações Contábeis relativas ao exercício de 2023, 
a que se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que já se encon-
tram à disposição dos acionistas na sede da empresa;

Montes Claros (MG), 30 de Abril de 2024

Retomar as competições es-
portivas de futebol na cidade, 
com o conceito de representação 
geográfica e motivar crianças, jo-
vens e adultos à prática regular 
de atividades físicas. Com esse 

objetivo, na quarta-feira (1), fe-
riado do Dia do Trabalhador, foi 
dada a largada para a Copa Mon-
tes Claros de Futebol, com duelos 
na Região dos Bairro Santos Reis 
e Grande Village.

O torneio, realizado pela As-
sociação Educacional, Esportiva 
e Social do Brasil (AEESB), via 
emenda parlamentar cedida pela 
deputada estadual, Leninha (PT), 
tem o apoio da Secretaria de Esta-

O Boa Esporte anunciou o novo 
camisa nove para a disputa do Mó-
dulo 2 do Campeonato Mineiro. 
A apresentação aconteceu nesta 
quinta-feira (2) no CT da Coruja, 
em Varginha (MG). O jogador já 
treina com a equipe visando a es-
treia na competição, marcada para 
domingo (5), em Patos de Minas, 
contra a URT.

Lucas Coelho já vestiu a camisa 
da Coruja em 2021 e marcou seis 
gols em 12 jogos. Ele volta ago-
ra à equipe para ajudar o clube a 
conquistar o acesso para a elite do 
estadual.

- Queria agradecer a confiança 
do clube, e espero ter o mesmo su-
cesso que eu tive da ultima vez, e, 
espero ajudar a equipe com gols e 
com o acesso - disse o atacante.

Com 35 gols na carreira, o ata-
cante de 29 anos já vestiu camisas 

conhecidas do futebol mineiro e 
nacional. Com passagens por Grê-
mio, Avaí e Criciúma, no futebol 
mineiro, além da Coruja, o jogador 
também atuou pelo Uberlândia e 
estava no Itabirito antes de assinar 
com o time boveta.

- Mais uma vez tenho a oportu-
nidade de voltar a vestir a camisa 
do Boa. Espero ter o mesmo de-
sempenho ou um desempenho 
melhor do que na primeira passa-
gem. E espero conseguir ajudar a 
equipe - explicou Lucas Coelho.

O novo jogador do Boa comen-
tou da dificuldade que é disputar o 
Módulo 2 do estadual, e disse que 
para a equipe conseguir o objetivo 
o elenco deve estar unido do co-
meço ao fim da competição.

- Nós sabemos da força do fu-
tebol mineiro, e sabemos da difi-
culdade do campeonato e estamos 

prontos para este desafio com con-
fiança em nosso trabalho, para fa-
zer um grande campeonato - disse 
o atacante.

- Não tem jogo fácil, são todos 
uma guerra, divisão de acesso é 
sempre assim ganha quem errar 
menos e quem tem mais vontade 
de vencer. Temos que ter pés no 
chão, e o principal é o grupo de jo-
gador não depender de apenas um 
atleta - completou Lucas Coelho.

O jogador disse estar pronto 
para ajudar a equipe a conquistar 
os objetivos traçados pela diretoria 
e comissão técnica.

- Estou pronto para jogar, tive 
alguns problemas no início do ano 
e espero não ter nenhum proble-
ma físico para poder ajudar a equi-
pe dentro do campo, é isso que 
eles esperam de mim - Encerrou 
Lucas Coelho. (G1)

O Atlético-MG tem valores a 
receber de 14 clubes referentes a 
venda de jogadores. O Flamengo 
encabeça o topo da lista: R$ 20,5 
milhões pela compra do volante 
Allan no meio de 2023. Os dados 
são do balanço financeiro do clu-
be divulgado na última semana.

O Flamengo comprou Allan 
por cerca de R$ 43 milhões. Na 
época, a venda se arrastou por se-
manas e envolveu polêmicas entre 
os dois clubes, com provocações 
por parte da torcida Rubro-Negra 
com os mineiros.

O segundo clube que tem o 

maior valor a pagar é o Fluminen-
se (R$12,74 milhões), seguido do 
Pumas, do México (R$ 10,2 mi-
lhões).

No ano passado, o Atlético 
registrou as vendas do goleiro 
Rafael; dos zagueiros Nathan Sil-
va e Micael; dos laterais Guga e 
Dodô; dos meio-campistas Allan, 
Jair, Nacho Fernández e Calebe; 
e dos atacantes Ademir e Eduardo 
Sasha, entre outros.

Clubes que devem o Galo
Flamengo: R$ 20,5 milhões
Fluminense: R$ 12,7 milhões
Pumas (México): R$ 10,2 mi-

lhões
Vasco: R$ 6,2 milhões
Metalist (Ucrânia): R$ 3,7 mi-

lhões
Ceará: R$ 3,6 milhões
Fortaleza: R$ 3,1 milhões
Bahia: R$ 2,9 milhões
São Paulo: R$ 2,1 milhões
Juventus (Itália): R$ 1 milhão
MLS (Estados Unidos): R$ 1 

milhão
Santa Clara (Portugal): R$ 457 

mil
Santos: R$ 200 mil
Juventude: R$ 54 mil
Total: R$ 68,2 milhões  (G1)

O Atlético-MG deixa a Copa do 
Brasil um pouco “de lado” e volta 
a focar no Campeonato Brasileiro. 
Com três dias de treino, o elenco 
terá uma novidade para visitar o 
Fluminense no sábado, às 16h, em 
Cariacica.

O zagueiro Jemerson tem traba-
lhado com o grupo e tem a possibi-
lidade de retornar ao time. Contra o 
Sport, ele foi preservado por “con-

trole de carga”. O defensor tem tudo 
para ocupar a vaga de Bruno Fuchs 
– suspenso.

As trocas não devem parar por aí. 
Gabriel Milito tem rodado o elenco - 
ou feito trocas pontuais - por conta 
da maratona de jogos que o Galo tem 
enfrentado e ainda terá pela frente.

Hulk já foi um dos preservados 
diante do Cuiabá. Contra o Flu, Sa-
ravia e Paulinho podem ser os pró-

ximos, já que apresentam uma alta 
minutagem.

O que vai pesar nessas decisões? 
Um pouco de tudo. Minutagem, se-
quência, o adversário, a estratégia e 
a condição física dos jogadores. O 
departamento médico segue com 
Rubens e Paulo Vitor. O lateral so-
freu entorse no joelho esquerdo, e 
faz tratamento conservador até que 
seja submetido a novos exames. Já o 

volante passou por cirurgia no torno-
zelo esquerdo em março.

O duelo contra o Rosario Central 
tem um peso importante. O jogo é 
na terça-feira, na Argentina, e válido 
pela quarta rodada da fase de grupos 
da Libertadores. Se vencer - e contar 
com uma combinação de resultados, 
o Alvinegro pode garantir matema-
ticamente uma vaga nas oitavas de 
final. (G1)

O meia Mateus Vital terá que 
passar por cirurgia no ombro 
direito. Ele se machucou no se-
gundo tempo do jogo contra o 
Vitória, no último domingo, mas 
continuou atuando na partida. 
Não foi divulgado o tempo de 
recuperação do atleta.

O procedimento será realiza-
do nos próximos dias, em Belo 
Horizonte, e será realizado pelo 
médico do clube, Sérgio Campo-
lina. O Cruzeiro informou que 
a recuperação será realizada no 
próprio clube. (G1)

do de Desenvolvimento Social de 
Minas Gerais (Sedese-MG).

Com mais cerca de 400 atletas, 
a competição segue até o dia 9 de 
junho, em confrontos nos naipes 
masculino e feminino. Pais e fami-
liares marcaram presença na aber-
tura da copa, para dar um gás aos 
atletas e vibrar pelas times.

Com a bola rolando, quatro 
partidas em cada região deram o 
pontapé inicial. No Santos Reis, 
destaque para a goleada por 6 a 1 
do Almécegas sobre o Boca Júnior. 
Vila Atlântida derrotou o Vitória 
Residencial, por 3 a 2, o Costela 
passou pelo Vitória Eldorado por 
2 a 1, mesmo placar do triunfo do 
Santos Reis diante do Atletas de 
Jesus.

Fechando a primeira rodada e 
fase inicial, no Grande Village, os 
placares foram apertados. O único 
confronto com mais gols foi na vi-
tória, por 3 a 1, do Recanto sobre 
o Amigos do Gordo. O Brasileri-
nho superou o Meia Boca Jr. por 
2 a 1. O Impossível do Renascença 

também fez 2 a 1 no Castelo. Já o 
ADJ fez 1 a 0 no Monte Minas.

A primeira rodada dos times 
femininos será realizada no dia 
19/05.

Times participantes
Equipes Região dos Santos Reis
Almécegas
Atletas de Jesus
Boca Júnior
Costela
Santos Reis
Vila Atlântida
Vitória Eldorado
Vitória Residencial

Equipes Região do Village 

Amigos do Gordo
Recanto
Meia Boca Jr.
Brasileirinho
Impossível do Renascença
Castelo
Monte Minas
ADJ

Equipes do Feminino

Águias de Minas
Meninas de Honra
Futsalto
Villa Real

Confrontos:

Região Santos Reis – 1º Fase

Boca Junior 1 x 6 Almécegas, 
Campo Vila Atlantida

Vila Atlantida 3 x 2 Vitoria Resi-
dencial, Campo Vila Atlantida

Vitoria Eldorado 1 x 2 Costela, 
Campo Ouro Preto

Santos Reis 2 x 1 Atletas de Je-
sus, Campo Ouro Preto

Região Village – 1º Fase

Amigos do Gordo1 x 3 Recan-
to, Campo Village 2

Meia Boca Jr. 1 x 2 Brasileiri-
nho, Campo Village 2

Impossivel do Renascença 2 x 1 
Castelo, Campo do Jaraguá

Monte Minas 0 x 1 ADJ, Campo 
Jaraguá  ( WebTerra)
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GOSTO DE VER sempre nesta tradicional festa as famí-
lias se confraternizando como com Tancredo Macedo num 
grupo com os filhos Dui com Gaby, Melissa com Franco e 
Larissa com Marcos Theófilo

VAI SER DIFÍCIL lembrar de todos pois o grande salão 
recebeu cerca de 400 pessoas. Veja aí este grande grupo 
onde estavam: Leonardo Tolentino e Cristiane Peres, Jú-
nior Cangussu e Michelly Cangussu, Rivaldo Rocha e Letí-
cia, André Cangussu e Iara Cangussu, Leandro Cangussu e 
Graziella Cangussu.

NUMA MESA a Presidente da ACI Gislaine Lopes Pinhei-
ro, Magave Basso e Jaqueline Pereira Veloso que estava num 
grupo com seu esposo o Presidente da Sociedade Rural   
José Henrique Veloso estarão lançando oficialmente a nossa 
famosa EXPOMONTES

Meus super queridos amigos que sempre são grandes an-
fitriões quando vou a Janaúba: Richard e Jacqueline Parrela 
com a filha Priscila e o genro João Marcelo Antunes

FIQUEI MUITO FELIZ em receber outros grandes amigos 
que viram de BH: Wagner e Marinilza Mourão e Vânia Mou-
rão

RECEBENDO Alexandre Bomtempo e Aninha

TÂNIA MARTINS veio de BH e Geórgia Ferreira de Nova 
Yorque onde reside

VEJAM A GRANDE pista de Led lotada numa verdadeira 
explosão de alegria

E NESTA SÉRIE de fotos de Paulo Luciano vejam Paulinho 
Santiago com a namorada Bruna Biondi

VIERAM DE JANAUBA Iré Neves ,Soraia Corrêa e Vanessa 
Vidgak

ARIADNA MUNIZ E SÔNIA ALENCAR

EMOLDURADO PELOS MAUS afilhados de casamento Li-
lian Fernandes e Leo  Borges Andrade

TRÂNSITO LOUCO
CONTINUAMOS VENDO cruzamento sem semáforo, ruas es-

treita com estacionamentos de veículos de um lado e outro, como 
por exemplo a rua que passa atrás da Center Pão, Automóveis es-
tacionado no indício de cada esquina atrapalhando a visibilidade 
dos motoristas. Quando teremos uma reforma no trânsito com 
um Projeto arrojado?

GASTOS
NÃO ADIANTA ESTAMOS VENDO mesmo um Congresso pelo 

visto comprado, um verdadeiro absurdo. Vejam por exemplo “O 
Poder Legislativo, por sua vez, também parece estar à procura de 
um eixo. Os representantes agem ao sabor das pautas organiza-
das pelos presidentes das duas casas legislativas, vencendo ondas 
e tormentas, correndo ao balcão de recompensas e deixando de 
olhar para as prioridades. O Legislativo quer se livrar da influên-
cia do Executivo, mas acaba se rendendo ao poder do dinheiro. 
As emendas abocanham recursos e mais recursos”.

E NO PODER EXECUTIVO
“O PODER EXECUTIVO é um transatlântico no meio da tem-

pestade. O piloto-mor, Luís Inácio, tenta sair da tormenta. Pede 
mais empenho de seus ajudantes, ministros e assessores. Chega 
a puxar a orelha até do seu vice-piloto-mor, Geraldo Alckmin, de 
quem cobra mais agilidade. Do ministro Fernando Haddad, pivô 
da economia, pede que em vez de ler mais um livro se dedique a 
conversar com deputados e senadores. Pasmem! É o Brasil, onde 
a autoridade máxima recomenda fechar livros. E substituí-los por 
tatibitate. E como está a temperatura do governo? P.S. E o que 
aconteceria se Haddad pedisse para Lula ler um livro...?”. Eu hein

CANDIDATOS PERDERAM OPORTUNIDADE

OS PRÉ-CANDIDATOS a Prefeito que não foram sábado na 
FEIJOADA DO THEO perderam a oportunidades de conquista-
rem votos entre os 400 convidados na festa. Quem reinou e era 
festejadíssimo foi o ex prefeito  RUY Muniz que estava num gran-
de grupo com Raquel e seu vice KiKO CANELA, com sua linda 
família.

FICOU FRUSTRADO
O PRESIDENTE Lula em seu encontro com o trabalhares em 

São Paulo no dia primeiro de Maio , ficou frustrado e raivoso pela 
falta de público, Impressionante aquele Petista que era adorado 
pelo povo está aí caindo do “pedestal”. O dinâmico jovem Depu-
tado Nicolas Ferreira não deixou por menos e comentou: “O Bo-
neco de Bolsonaro coloca mais gente na rua”. Enquanto o outro 
Deputado Gustavo Gayer também se manifestou: “Lula bate mais 
um recorde de fiasco absoluto”

KARINA ALMEIDA FERREIRA enviando convite 
para comemorar a vida no próximo sábado. Vou lá abraçar esta 
amiga que amo muito 

O QUE O PREÇO DE CARNE e carro tem a ver 
com a dívida de Lula e a guerra dos impostos? Para o governo 
e congresso é ruim quando veta imposto e bom quando deixa 
aumentar gasto.

MANTENDO A TRADIÇÃO teremos no coquetel de lan-
çamento da EXPOMONTES segunda feira, a apresentação das Rai-
nhas da Rural.do sindicato, Credinor e Coopsgro . A escolha é 
feita com meninas filhas de pecuaristas

QUASE R$ 500 BILHÕES EM dividendos da Petrobras: 
Companhia paga a acionistas quase R$ 446,4 bilhões em seis 
anos; em 2022, estatal destinou a maior remuneração a acionistas 
entre os exercícios de 2018 e 2023, de R$ 222,6 bilhões.

DEPOIS DE ALGUNS dias de ausência, voltei firme para 
malhação na Academia “360 Stúdio Fitness “. Foi muito bom rever 
os amigos de sempre, todos focados na Saúde. Viva a vida

 E O COMÉRCIO ESTÁ PREPARANDO BOAS vendas 
para o “Dia das Mães” que vem chegando ..Depois do feriado do 
último dia primeiro ,teremos mais feriadão no próximo dia 30 
que cairá numa quinta-feira .Arraial  D Ajuda me espera ,pois es-
tou com saudades do meu “cantinho “

E FALANDO EM ARRAIAL D AJUDA a mão de obra ali 
é exorbitante e por isso mesmo quem tem casa naquele paraíso 
está levando daqui de Moc

VAP E VIP


